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"U N  VIAJE EN EL A V E "

•  Gasolina o Diesel, Manual o Automático, 

24 válvulas, Turbodiesel 12 válvulas

•  Hasta 200 cv. y 2.975 c.c.

•  Amortiguación por Gestión 

Electrónica.

•  Climatización 'Peugeot Climate Control

su concesionario  
PEUGEOT TALBOT
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12.500 m illones de pe
setas, presupuestos de 

Alcalá para 1992

E l niño alcalaíno de 4 
añosy enfermo del cora

zón, no podrá ser operado 
——— — —

M ás de 100.000 perso
nas visitaron la Base 

de Torrejón el domingo

Marcha triunfal del Alca 
lá en el ascenso a 2aB

La esquiadora Blanca 
Fernández Ochoa asegu 
ra a LA CRONICA qut 
aún no ha recibido nin 
guna explicación por a 
uso de su nombre en leu, 

fiestas de San Isidro

Sergio Dalm a, M anolo  
Escobar y toros en las 

fiestas de Torrejón

Las p iscinas m unicipa 
les, ya están a punto
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Dineros de Alcalá

12.500 MILLONES, 
PRESUPUESTO 

ANUAL

C
on el mayor retraso de 
los últimos años el pa
sado viernes se aproba
ron los presupuestos 

del Ayuntamiento de Alcalá para 
1992, por un monto de 12.542.713 
millones de pesetas, la cantidad 
definitiva que había avanzado el 
concejal de Hacienda, y que no se 
superó a pesar de las presiones de 
Izquierda Unida para elevar diver
sas partidas en varios centenares 
de millones de pesetas.

Los presupuestos para este año 
presentados por el partido socialis
ta se aprobaron con el voto en 
contra del Partido Popular y la 
abstención de Izquierda Unida, 
coalición con la que el partido so
cialista ha sostenido diversas y ar
duas negociaciones.
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LA CRONICA, en Sevilla

LA PRESENCIA 
DE ALCALA EN LA 

EXPO 92

V
iajar a 300 kilómetros por 
hora era una experiencia 
reservada para los aviones 
y algunas aves rapaces 

hasta hace poco. El AVE, mezcla de 
ambas cosas, es capaz de unir Ma
drid y la Expo sevillana en un tiem
po similar, por ejemplo, al que se 
emplea en llegar al trabajo un día 
lluvioso en hora punta.

Montar en el AVE -Alta Veloci
dad Española- se ha convertido en 
un acto social en el que las grandes 
protagonistas son las cámaras de fo
tos: "¡Que se vean bien las letras del 
AVE y el morro, que se lo quiero 
enseñar a mi cuñada!", es una de las 
frases más habituales que se escu
chan en la estación de Atocha, don
de se forman verdaderas colas para 
sacar las pretendidas fotografías.
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Fiestas Torrejón

CASI TODO A 
PUNTO PARA EL 

19 DE JUNIO

E
l grupo español Presun
tos Implicados, Sergio 
Dalma, Manolo Escobar 
o Modestia Aparte son 

algunas de las actuaciones musica
les que incluye el programa de las 
fiestas populares de Torrejón de 
Ardoz, que se iniciarán el próximo 
día 19 de junio.

Cuando todos los actos están 
confirmados, no ocurre lo mismo 
con la persona encargada de dar el 
pregón. De momento, la popular 
presentadora de televisión españo
la, Rosa María Mateo, ha desesti
mado la invitación por motivos de 
trabajo, según dijo el concejal de 
Cultura y Festejos, Valentín Gó
mez, se espera que le sustituya el 
también periodista Pedro Piqueras, 
aunque aún no es seguro.
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AGROGIL, S. A

Ctra. Madrid - Barcelona, Km, 32,500. 
Tels. 889 45 12/48.

AI.CAI.A DE HENARES (Madrid) 
EXPOSICIONES EN:

Madre de Dios, 4 
(enfrente del Parque Municipal).

Tel. 880 09 93.
ALCALA DE HENARES.
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AYUDAS DE MATRICULA PARA 
UNIVERSITARIOS

El Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares con 
el patrocinio de QUIMICA SINTETICA, S A . convoca 
8 ayudas de matriculadón para estudiantes que inicien 
o cursen estudios universitarios en la facultad de Cien
cias-Licenciatura de Químicas o Farmacia de la Uni
versidad de Alcalá de Henares.

Los impresos de solicitud pueden retirarse de la 
Oficina de Información del Excmo. Ayuntamiento. C/ 
Cerrajeros en cuyo tablón de anuncios se encuentran 
expuestas las bases de esta convocatoria.

CONCEJALIA DE EDUCACION 
Y UNIVERSIDAD.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 
ALCALA DE HENARES

Hasta el próximo día 16 de junio y hora de 
las 13, pueden presentarse en la Sección de 
Contratación de este Excmo. Ayuntamiento, 
plicas para la contratación del servicio de 
programa Escuela Abierta, por un período de 
seis meses.

Tipo: 7.249.200 ptas.

El expediente puede examinarse en la re
ferida Sección de 10 a 13 horas.

Alcalá de Henares a 2 de junio de 1.992 

EL SECRETARIO GENERAL

Cementerio Jardín de Alcalá de Henares

Y A  E S  U N A  R E A L I D A D

•  COMPRA EN REGIMEN DE PROPIEDAD
Mediante escritura notarial, inscrita en el Registro.

•  EDIFICIO CON TODOS LOS SERVICIOS
Capilla con asistencia religiosa, amplios velatorios, cre

matorio, aparcamientos, cafetería, etc.

•  UNIDADES DE ENTERRAMIENTO COMPLETAMENTE 
TERMINADAS
Individuales y familiares de diferentes tamaños. j

•  MANTENIMIENTO SIN COSTE ADICIONAL
Un lugar vigilado, cuidado, atendido permanentemente 

y limpio.

DESDE 290.000 PTAS. FINANCIACION INMEDIATA. BONIFICACION ESPECIAL
PARA RESIDENTES EN ALCALA

Venga a visitarnos o pídanos más información en:
C/ TINTE, nQ 1 ,3e B. ALCALA DE HENARES 
Tels. 8 8 3 1 1 5 2 /8 8 3 1 1 8 9

C E M E N T E R I O
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VIVIENDAS. 
SUEÑOS Y 

PESADILLAS
"Y vi un cielo nuevo y una nueva tie

rra..." (Apocalipsis. Versículo 1).
A un ciudadano que lleva ya muchos 

años volcado en el análisis de los proble
mas más acuciantes que afectan a los ve
cinos de una ciudad como la nuestra, así 
como en la búsqueda de soluciones a sus 
problemas, no le cabe duda de que al en
frentarse al relativo a la vivienda, tiene 
que recordar esta frase del Apocalipsis 
de San Juan, con la que he iniciado el ar
tículo, aunque uno sea más bien agnósti
co.

Porque como M artin Lutero King, y 
salvando las distancias entre mi humilde 
persona y este gran personaje, un servi
dor también ha tenido un sueño. Un sue
ño en el que podía gozar de ver ésta, 
nuestra querida ciudad de Alcalá de H e
nares, dando cobijo a todos sus habitan
tes; grandes máquinas excavadoras con 
sus inmesas dentaduras mordiendo la tie
rra y altas grúas, a modo de brazos colo
sales, depositando materiales que dece
nas de trabajadores iban dando forma 
desde las cubiertas hasta decenas de edi
ficios de viviendas, en un conjunto armó
nico que, como una gran pincelada de 
preciosismo estético, configurara un en
torno delicioso a todo un conjunto im
portante de la ciudadanía alcalaína que 
hoy habita viviendas infradotadas en un 
hacinamiento injustificable e inexplicable 
en una ciudad europea al borde del siglo 
XXI.

Hasta aquí el sueño; a partir de aquí 
la angustiosa y dramática realidad con la 
que nos encontramos, una realidad que 
no es sueño sino pesadilla. Tenemos hoy 
en Alcalá centenas de viviendas, por lla
marlas de algún modo, en las que se 
amontonan hasta tres generaciones de 
una misma familia, abuelos, padres e hi
jos casados, en condiciones auténtica
mente infrahumanas, en una ciudad que 
ha sido y sigue siendo paraíso de la espe
culación inmobiliaria.

Frente a este estado de cosas, surge, a 
través del movimiento vecinal de Alcalá, 
y ante las expectativas creadas por el 
Ayuntamiento de liberación de suelo pa
ra viviendas de protección oficial, una 
cooperativa de viviendas: "Vecinos de 
Alcalá", que ha recogido 1.600 preinscri
tos, que se presentan a esta cooperativa 
tras una asamblea celebrada en el polide- 
portivo de CajaMadrid, con más de 4.000

asistentes. Por otra parte, y desde estas 
líneas, quiero llamar la atención del equi
po de gobierno del Ayuntamiento de Al
calá para que se cumpla su papel, doble 
en este caso: de un lado, utilizar su in
fluencia de Corporación ante la Comuni
dad de Madrid, para conseguir la pronta 
disponibilidad de suelo y, de otra parte, 
reconocer, tal y como ha hecho el Presi
dente de la Comunidad Autónoma de 
Madrid, al cooperativismo vecinal como 
"una gente social de cara a la gestión de 
suelo pública tan importante como los 
sindicatos".

Este reconocimiento público del coo
perativismo vecinal se ha producido hace 
tres semanas, en el acto de presentación 
pública de la Unión de Cooperativas de 
Viviendas Vecinales de Madrid Región, 
promovida por todas las cooperativas 
surgidas a iniciativa de Asociaciones de 
Vecinos integradas en la Federación de 
Asociaciones de Vecinos de Madrid R e
gión, unión a la que nuestra cooperativa 
pertenece.

Ello supone que en estos momentos, 
nuestra Cooperativa "Vecinos de Alcalá 
de Henares" ha estructurado la demanda 
de viviendas en nuestra ciudad y ha pasa
do a ser el agente social determinante de 
cara a la obtención de suelo público para 
vivienda de proteccón oficial. Pedimos 
por eso, desde estas páginas, que el 
Ayuntamiento así mismo ese reconoci
miento con todo lo que ello conlleva.

Inocencio Cea/ Alcalá.

DÍA MUNDIAL 
DEL MEDIO 
AMBIENTE

Hoy 5 de junio se celebra el Día Mun
dial del Medio Ambiente, una fecha pro
picia para la reflexión. Estamos inmersos 
en una sociedad en la que parece que 
únicamente tienen méritos los que consi
guen grandes logros económicos, gran
des parcelas de poder; pero para nada se 
valora el esfuerzo individual por conse
guir una nuva sociedad en la que nues
tros descendientes puedan vivir rodeados 
de una naturaleza que nuestros antepasa
dos nos legaron y que nosotros irracio
nalmente estamos mutilando.

Al ritmo que llevamos no vamos a ser 
capaces de dejar una mínima parte de lo 
que nos hemos encontrado. Es lamenta
ble comprobar cómo día a día los medios 
de comunicación de cualquier tipo nos 
informan de que nuestros ríos sufren ver

tidos contaminantes, de que el aire que 
respiramos cada día es menos respirable, 
esto viene provocado por nosotros mis
mos, pero tenemos que poseer un vehícu
lo que forzosamente tenemos que utili
zar, ¿qué sería de nosotros sin nuestros 
coches? Para nada parece preocuparnos 
la desforestación que está sufriendo la 
Amazonia, el problema de la capa de 
ozono parece una moda pasajera y hoy 
todo el mundo se sube al carro de lo 
"Ecológico" sin que en realidad piense 
que cada acto que realice en su vida in
fluirá en el medio ambiente y que la con
taminación que nosotros podemos pro
vocar no sabe de fronteras como muy 
bien se encargó de demostrar lamenta
blemente Chernobyl y no parece preocu
parnos.

Comprobamos estupefactos cómo los 
dirigentes de todos los países del mundo 
son incapaces de ponerse de acuerdo en 
las medidas a tomar para que nuestro 
planeta siga tal y como nos lo encontra
mos y que el deterioro no vaya a más. 
Falta de voluntad política nos dicen unos, 
excesivamente caro nos dicen otros y, co
mo no podían faltar, los hay que dicen 
que la situación no es tan grave; lamenta
ble.

Juan A. Sola /Alcalá

DEPUÉS DE 
LA HUELGA

Después de la huelga general del pa
sado jueves tanto los representantes de 
los partidos políticos como los líderes 
sindicales se han apresurado a cantar vic
toria y a proclamar que los hechos han 
demostrado que la sociedad está favor de 
sus tesis.

Esto es lo que suele suceder siempre 
después de unas elecciones, por lo que ya 
estamos acostumbrados, pero en este ca
so la realidad es que la jornada de huelga 
se ha parecido más a una verdadera ma
nifestación democrática que lo que ha 
sucedido en otras ocasiones. La presen
cia policial, discreta, pero persuasiva, ha 
permitido que la sensación de presión 
psicológica y a veces física de los pique
tes fuera menor que en otras ocasiones.

Puede decirse, de esta forma, que 
efectivamente la huelga ha sido esta vez 
una victoria de todos, no sólo de sindica
tos y políticos, sino de la sociedad espa
ñola que camina con actitudes como esta 
hacia la normalización civilizada de la 
Europa que nos rodea.

José María Acevedo López/Torrejón
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Juan-Pablo  M añueco

TELEFÓNICA. ¿DÍGAME?

Y
b, cuando descuelgo el mi- 
crofonillo del teléfono, siem
pre procuro decir cosas favo
rables al Gobierno... No es 

por nada, pero aquí, en cuanto uno 
abre el buche, tiene la sensación de 
que hay un río de orejas pulsándole las 
teclas al loro, para dejar grabadas todas 
las pestes que eches de tu suegra o de 
Solchaga, el de Hacienda, que son las 
conversaciones más frecuentes que so
portan los sufridos auriculares de los 
españoles.

Pero, claro, tanto va el toro a poner
le los cuernos al caballo y tanta afi

ción le echan los operarios telefónicos 
a clavarle banderillas a la línea en lo 
más alto que, al final, entre infortunios 
familiares y desgracias con Hacienda, 
malo será que no caiga alguna conspi
ración de Pedro Jota Ramírez con el 
Rato, el portavoceras del PePé, o con 
Anguita, el mahoma del PeCé, que es 
que Pedro J . y los suyos no paran de 
conspirar, vía telefónica. Sospecho que 
de esta tropa ya deben de tener en el 
archivo una Enciclopedia así de grande 
de sediciones grabadas. El doble que el 
Espasa, tomo arriba, tomo abajo.

Con una población de palomos 
mensajeros como la que disfruta

mos en España, pegados día y noche a 
los auriculares ajenos, con el propósito 
de salir zumbando inmediatamente pa
ra ir a susurrarle al dueño del palomar 
los secretos del prójimo, se comprende 
que los coches oficiales anden siempre 
como locos de un sitio para otro.

as listas de espera para que te ins
talen un miserable teléfono puede

que se expliquen también de este mo
do: más de un técnico estará ocupado 
pinzando auriculares sospechosos, en 
lugar de ocuparse de los nuevos.

Bueno, alguna línea telefónica siem
pre queda libre para quien se la 

merece. Luis «Sonrisas» Solana y Mi
guel «Concesiones» Durán (o sea, el 
que fastidió la Compañía Telefónica en 
su período de olvidable mandato y el 
que ha fastidiado todas las esquinas del 
país para instalar sus chirínguitos ven- 
decupones), no han tenido mayores 
problemas para montar el «Teléfono 
Erótico», que ya es lo que le faltaba a la 
ONCE para ser considerada la socie
dad benéfico/nacional más importante 
de la Centuria 20. iAhí es nada! Ahora 
resulta que la ONCE se dedica a levan
tarles la minina a los varones flojos de 
ánimo, dándoles caña por el aparato.

•  Concho con el ciego, qué grandísimo 
4 esquinero! Con tal de afanar un poco 
más de parné, se apunta en Tele5 al 
despendolen mujeriego y en la telefó
nica acaba de montarse uú despeloten 
para machos que le den poco uso al al- 
baricoquero... El interés «social» de la 
ONCE cada vez lo tengo más claro, 
oyes...

A Durán le pasa lo mismo que a Po- 
anco Plus (el capo de El País, de 
la SER y del Canal ese que se ve previo 

pago), que como dispone de línea di
recta con el Gobierno, no teme que na
die le pinche en el Imperio. Haga usted 
concesiones sociales con lo de las tele
visiones para que después se utilicen 
en transmitir pomo duro a los españo
les. Mala suerte la del Gobierno.

El alcalde de Alcalá se ha 
ido a Chile, en misión de ex
pandir el evangelio del funcio
namiento de un ayuntamiento 
democrático y occidental, y en 
la misma lengua, lo que siem
pre ayuda, aunque su concejal 
de Relaciones Institucionales 
(el cargo existe, aunque no dé 
mucho trabajo) no sabía la ra
zón exacta de su marcha, 
cuando el corregidor ya dis
frutaba de la dulzura y hospi
talidad del pueblo chileno. 
"Creo que es algo relacionado 
con la ejecutiva del partido", 
señaló el ilustrado concejal.

En el pleno de los presu
puestos municipales de Alca
lá, celebrado la semana pasa
da, una de las rebajas que IU 
consiguió introducir en el 
acuerdo PSOE-IU fue un re
corte de trece millones de pe
setas en los dineros dedicados 
a los festejos taurinos. El con
cejal de esta delegación sólo 
comentó: "Nos dejan sin to
ros”, y siguió con la misma ca
ra de tormenta (y no de vera
no precisamente) que tuvo a 
lo largo de la sesión, que sólo 
caminó en algunos momentos 
por la de aburrimiento. Y  una 
vez acabado el pleno, abando
nó a toda velocidad el salón 
de sesiones.

Precisamente, hablando de 
toros, la plaza nueva sufrió 
igualmente una disminución 
de 20 millones de pesetas. 
Bueno es recordar que sólo 
cinco meses atrás el concejal 
de Planeamiento aseguraba 
que en ella se lidiaría la feria 
de este año. ¿Sigue siendo vá
lido el argumento que decía 
que la plaza vieja no reunía 
las suficientes condiciones de 
seguridad para los espectado
res? No es lo mismo un con
cierto de una tarde que cuatro 
o cinco días de trasiego de pú
blico. ¿O lo dicho en enero 
sólo fue un brindis al sol?
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Mañana, sábado, se cele
brará el Día del Arbol, aun
que todavía no se sabe si en 
los fastos se recordará a los 
cinco ejemplares que cayeron 
hace unos días ante un perti
naz viento procedente del 
centro de Alcalá. Entonces, 
unas declaraciones sobre po
sibles dimisiones levantaron 
ampollas en ciertas pieles 
concejiles. A  la hora de dise
ñar un proyecto que, irónica
mente, trazaba una zona ver
de entre los árboles ¿quién 
permitió que semejante des
guisado se produjese sin di
mitir, aunque sólo fuese sar
cásticamente?

En este número LA CRO
NICA inicia una serie de re
portajes sobre la Exposición 
Universal de Sevilla, en la 
que el pabellón de Madrid 
tiene una pequeña parte de
dicada a Alcalá. En ellos se 
podrá comprobar las razones 
del llamado efecto "resplan
dor", el cual se produce en to
dos los visitantes que acuden 
a conocer la hechizante ciu
dad transistoria levantada en 
la isla de la Cartuja. Todos 
vuelven y cuentan de sus 
atractivos y no paran. En LA 
CRONICA podrán conocer
los en un relato de primera 
mano.

No deja de llamar la aten
ción que la muestra que Al
calá ofrece de sí misma en la 
Expo no contenga siquiera 
una referencia a la Casa de la 
Entrevista, donde lo6 Reyes 
Católicos se reunieron por 
primera vez a m  Cristóbal 
Colón. Ese edificio histórico 
alcalaíno puede dar mucho 
juego turístico al estar conec
tado con el Quinto Centena
rio del descubrimiento de 
América, celebración cuya fa
ma recorre el mundo con mo
tivo de este año. ¿Ahora o 
nunca?

En muchas ocasio
nes hemos he
chos referencia 
desde esta pági

na de opinión que acoge 
"LA CRÓNICA" a la nefas
ta imagen que ofrece Alca
lá de Henares en nuestro 
entorno comunitario y na
cional, pues parece conde
nada a saltar a los medios 
de comunicación más por 
los sucesos rocambolescos, 
por otra parte en exceso 
frecuentes, que por las ac
tuaciones acertadas, sin 
duda también presentes es
tas últimas en nuestro en
torno ciudadano, y los pa
sados días son una inmejo
rable muestra del aserto.

Empezó bien la anterior 
semana, porque nada 

menos que el diario oficial 
"El País", que milagrosa
mente y por pequeño mar
gen sigue siendo el de ma
yor tirada del país aunque 
se alinea marcialmente con 
el gobierno patrio como en 
el apestoso caso de "Iber- 
corp", tuvo a bien distin
guir a los alcalaínos con 
una de sus escasas presen
cias en la sección dedicada 
a Madrid, la satumiana ca
pital de la ciclópea autono
mía, por lo devoradora y 
univisional.

Se trataba, como uste
des sabrán, de la noti

cia sobre la apertura de 
una biblioteca pública en 
un puesto de la galería co
mercial León de la avenida 
Núñez de Guzmán, que es 
la primera de nuestra geo
grafía en seguir el paso da
do hace ya bastantes años 
por la ciudad de Salaman
ca. Se inauguró bajo el le
ma de "Lea y no se aburra", 
que J. Barrio en el citado 
rotativo no sustituyó por 
"lea y no sea burra", pero sí 
por el menos brillante de 
"Entre col y col... un libro".

La loable iniciativa bus
ca además servir como

Feo. Javier Casado Arboniés

LAS DE CAL 
Y LAS DE ARENA.

centro de información cul
tural y de la mujer entre 
unos grupos poblacionales 
poco propensos a la activi
dad intelectual y a los que, 
para obviar nuestros secu
lares trámites, siempre fa
rragosos hasta la náusea, 
sólo se exigirá la presenta
ción del documento de 
identidad al uso. En fin, 
mil quinientos volúmenes y 
distintos folletos informati
vos que ojalá tengan una 
excelente acogida que per
mita trasladar la iniciativa 
a los restantes mercados y 
galerías complutenses.

Poco duró la alegría. In
sistimos, no tenemos 

suerte. Tras el intelectual 
baño, llegó a las páginas de 
la prensa nacional inme
diatamente la de arena, o, 
mejor dicho, las de arena. 
Nos referimos, como mu
chos habrán adivinado, a 
las noticias sobre el trato 
racista a una mujer cen
troamericana, con quince 
años de residencia en la 
piel de toro, en un super
mercado, vaya coinciden
cia, con la hilarante discul
pa, propia del viejo chiste, 
de que la señora en cues
tión les pareció gitana.

La otra de arena, que, 
como la anterior, saltó 

a los grandes medios de co
municación y a los locales, 
es la agresión de grupos 
ultra" a los sindicalistas de 

Comisiones Obreras que 
integraban los piquetes de

huelga en Alcalá a su vuel
ta del conocido macrocen- 
tro comercial, nueva coin
cidencia, de la carretera 
Guadalajara, que unos han 
descrito como "cabezas ra
padas" y otros como sim
ples "derechistas".

Menos mal que hay 
otras de cal, como la 

adquisión de un ejemplar 
completo de la "Historia de 
la ciudad de Compluto" 
que escribiera Miguel de 
Portilla en el siglo XVIII y 
que incomprensiblemente 
no formaba parte del acer
vo de nuestro archivo his
tórico y su biblioteca auxi
liar, o como la exposición 
sobre un proyecto de "par
que arqueológico" junto al 
cerro del Viso. Si bien so
bre esto último habrá mu
cho que ver y que decir, 
pues no es oro todo lo que 
reluce.

Finalmente, felicitar a 
quienes han tomado la 

iniciativa de retirar las ban
dera comunitaria europea, 
comunitaria de Madrid e 
hispana constitucional del 
patio de la casa-tapón, las 
cuales, por anacrónicas y 
ostentosas, afeaban la 
magnífica plaza de los San
tos Niños y su torre magis
tra l A ver si cunde el 
ejemplo y, con BOE o sin 
él, se deja de machacar con 
tal discutibles ornamentos 
nuestras más hermosas fa
chadas. Gracias. Animo.
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SE APROBARON LOS PRESUPUESTOS 
MUNICIPALES, CON LA ABSTENCION 
DE IZQUIERDAUNIDA Y LOS VOTOS 

EN CONTRA DEL PARTIDO POPULAR
IU con su abstención posibilitó su apro

bación, y a cambio, consiguió que durante 
esta legislatura no se privaticen más servi
cios municipales.

-La abstención de IU es una "absten
ción activa" que consiste en desmarcarse de 
la política económica del PSOE. A la vez 
que marca distancias con respecto a la for
ma de hacer oposición del PP.

-La alianza PSOE-PP en la privatiza
ción de los servicios del Ayuntamiento ha 
saltado por los aires; con sólo la abstención 
de IU en el voto sobre los presupuestos del 
92.

-La abstención de IU significa el cum
plir los acuerdos de la III Asamblea de IU, 
apoyo a los "acuerdos programáticos" con el 
PSOE y rechazo a su política económica; y 
a la privatización del sector público, a la vez 
que se apuesta por la "reforma" de este sec
tor sin ambigüedades, en la idea de hacer 
que los servicios públicos funcionen mejor 
que hasta ahora.

-IU ha demostrado una vez más que en 
esta legislatura tiene "la llave" de la gober- 
nabilidad del Ayuntamiento, y el voto de 
sus seis concejales vale más del número que 
representan.

Los Presupuestos Municipales incluidos 
los de sus organismos autónomos ascienden 
a 12.542.013 pts. aumentan con respecto a 
los del 91 en 980.034.521 pts. lo que repre
senta un 9’62%.

■  ENTRE LO MÁS POSITIVO 
DESTACA EL PLAN DE 

INVERSIONES 1991-1995:

-Aumento transferencia a las Delega
ciones Municipales de Distrito (83.000.000 
pts. en total para las ocho).

-Aumento plantilla Ciudad Deportiva 
Municipal (25 personas) para la 2* Ciudad 
Deportiva e Instalaciones de Distrito.

-Aumento de plantilla de personal de 
limpieza de edificios municipales (10 perso
nas).

-Mejoramiento de instalaciones Centro 
FIA, 15.000.000 pts.

-Estudio y puesta en funcionamiento 
del nuevo sistema de recogida de basuras.

-Aula de natación (6.000.000 pts.).
-Circuito natural (5.000.000 pts).
-Mantenimiento de instalaciones depor

tivas se pasa de 15 a 20 millones.
-Reducción de las horas extras al 50%.
•Terminación anillo perimetral

(200.000.000 pts.).
-Centro minusválidos (25.000.000 pts.).
•Museo al aire libre (87.000.000 pts.).
-Construcción de pol¿deportivo M. Her

nández (30.000.000 pts.).
-Reforma del Club de Pensionistas y Ju

bilados, Dto. VII (10.000.000 pts.).
-Centro de taxicómanos.
Lo más negativo y que ha llevado a IU a 

no votar afirmativamente está:
-El marco económico en el que se mue

ven los ayuntamientos ya está agotado por 
lo que el dar cumplimiento a los acuerdos 
programáticos PSOE-IU se hace muy difí
cil.

Aún habiendo destacado anteriormen
te aspectos importantes, en cuanto a inver
siones, éstas son insuficientes para la caren
cia de infraestructuras que aún tiene Alcalá.

Una ciudad como la nuestra, con 
160.000 habitantes donde más del 50% tie
ne menos de 35 aftas, con una universidad 
como la de Alcalá en pleno desarrollo y a la 
vez con un núcleo industrial de los más im
portantes de la Comunidad Autónoma de 
Madrid, se hace más que necesario el poder 
contar con unos presupuestos mucho más 
expansivos que lo6 actuales.

Eso sólo es posible hacerlo a través de 
una mayor presión fiscal, cuestión poco 
aconsejable ya que la actual presión fiscal 
para muchos sectores de ciudadanos alca
linos es bastante considerable. A través de 
un mayor endeudamiento, cuestión tam
bién poco aconsejable ya que estamos en 
tomo al 24%, es decir, a sólo un 1% de lo 
que permite la Ley de Haciendas Locales, 
además de soportar una carga financiera de 
más de 1.500 millones de pesetas. Por últi
mo, a través de una mayor aportación del 
Estado en la línea marcada por la reunión 
mantenida en Zaragoza por la Federación 
de Municipios.

■  MAS ASPECTOS NEGATIVOS

-Otro6 aspectos negativos para IU son 
la consolidación en los presupuestos de Ser
vicios recientemente priva tizados (alumbra
do e informática) a los que hay que añadir 
los que ya estaban privatizados.

ALCALA: UNA CIUDAD 
PARA EL SIGLO XXI

Joaquín Arias Abengozar

Plan de Inversiones 1991-1995

va el no crecimiento de las brigadas del Par
que Municipal de Servicios, policía mund- 
pal, y falta de personal en otros servicios 
municipales.

En el aspecto negativo destacarte el no 
aumento de las subvenciones a los clubs de
portivos, así como el no aumento de 
10.000.000 pts. más en el mantenimiento de 
instalaciones deportivas.

Por último, señalar como nota negativa 
el no seguir con el mismo ritmo de inversio
nes para mejoramiento de los distritos mar
cado en la legislatura pasada y que estuvo 
entorno a los 1.500 millones de pesetas.

En la legislatura 91-95 difícilmente den
tro de este marco económico donde nos tie
ne metidos el PSOE estará por encima de 
los 700-800 millones en toda la legislatura.

Tampoco un tema tan importante co
mo el de la vivienda se ve reflejado como 
debiera en estos presupuestos municipales.

Para terminar, decir que estos claroscu
ros han hecho que IU valorando lo de posi
tivo y negativo que hay en ellos hay optado 
por una ABSTENCION ACTIVA.

Limpieza viaria, recogida de basuras, 
transporte urbano, limpieza red de alcanta
rillado, mantenimiento de papeleras, grúa 
municipal, acometidas de agua, manteni
miento de señales semafóricas, etc. etc.

También hay que destacar como negati-
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ESTE MES SE CELEBRA EL JUICIO 
DEL "CASO DE LA MUJER NEGRA"

El juicio contra el encargado del su
permercado "Maxcoop" de la calle Na
varro y Ledesma de Alcalá de Henares, 
que la pasada semana, como ya les in
formó LA CRONICA, prohibió la en
trada a una mujer "por el color negro 
de su piel", se podría celebrar a finales 
del mes de junio, según ha declarado la 
propia afectada, Alfida Melicia Gel 
Marte, de 32 años.

Alfida Gel confirmó esta semana 
que no ha recibido ningún tipo de nota 
por parte de la dirección de esta cade
na de supermercados y que ella no ha 
vuelto a realizar la compra en dicho lu
gar.

"No obstante, el lunes pasé cerca de 
Maxcoop y en la puerta se encontraba 
el encargado, quien al verme empezó a 
reirse para provocarme".

NOVILLADA EN 
ALCALA

Este sábado, en la plaza de toros de 
Alcalá de Henares, el torero local Jesús 
Romero lidiará seis novillos en el primer 
festival de la temporada. El espectáculo, 
organizado por la concejalía de Festejos 
del Ayuntamiento de Alcalá, comenzará 
a las siete de la tarde.

El concejal de esta área, José Macías, 
confirmó la participación del torero de 
Torres de la Alameda, José M aría Plaza, 
en la feria fiestas de agosto.

HIERE A UNA 
MUJER Y A SU HIJO

Un joven de 20 años, A. F. M., cono
cido delincuente alcalaíno, fue detenido 
el pasado martes por causar heridas leves 
a una mujer y a su hijo de 4 años con una 
navaja en el momento de arrebatarle el 
monedero. Los hechos ocurrieron sobre 
las 13,15 horas, en la calle Pedro de Ler- 
ma, cuando la mujer entraba en el portal

de su domicilio y un joven le salía al en
cuentro, pinchándole con el arma blanca 
en la muñeca y golpeando posteriormen
te en la sien al pequeño que le acompa
ñaba.

Acto seguido, el delincuente se dio a 
la fuga con un monedero que contenía 
4.500 pesetas. Según declararon fuentes 
policiales, la ayuda ciudadana y la rápida 
intervención de los agentes permitió que 
se le detuviese unos instantes después.

DIA DEL ARBOL
Mañana sábado se celebra en la Plaza 

de la Juventud el Día del Arbol, suspen
dido la semana pasada a causa de la llu
via. Durante toda la mañana se irán desa- 
rrolando los actos programados por la 
concejalía de Medio Ambiente:

Entrega de medallas y premios a los 
participantes seleccionados y ganadores 
del V Concurso convocado por el Ayun
tamiento, en las categorías de cómic, di
bujo y relato corto.

Entrega de los diplomas a los ganado
res a los ganadores del IV Concurso de 
embellecimiento de espacios naturales y

SE RETRASAN LOS ENTERRAMIENTOS 
EN EL CEMENTERIO-JARDIN

Aunque para esta semana estaba 
previsto el comienzo de los enterra
mientos en el cementerio-jardín de Al
calá de Henares, lo cierto es que aún 
no han comenzado. Fuentes de la di
rección han confirmado a LA CRONI
CA que "comenzarán en breve" y que el 
retraso se debe a la necesidad de ulti
mar detalles. Tras la bendición de la 
necrópolis celebrada la pasada semana, 
se esperara que los enterramientos 
puedan iniciarse en los próximos días.

El cementerio-jardín, situado en la 
carretera de Pastrana, es un moderno 
camposanto que surge de la fusión de 
la iniciativa privada y del Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares, que tiene un 51 
por 100 de las acciones.

Es el cuarto de España y el primero 
de la Comunidad de Madrid en el que 
las unidades de enterramiento se ad
quieren en régimen de propiedad y no 
alquiler durante 99 años, lo habitual en 
otros cementerios.

urbanos. Exhibición de un globo aerostá
tico, y, por último, animación infantil por 
el grupo "Henar".

DETENIDO 
CON HEROINA

Esta semana el Grupo de Estupefa
cientes de la comisaría de Alcalá de H e
nares ha detenido a una persona por trá
fico de drogas. Los hechos ocurrieron el 
pasado día 27 de mayo, en el distrito V, 
donde se arrestó a P. M. S. con 9 papeli- 
nas de heroína, una navaja y distintos úti
les para el manejo de los estupefacientes.

NUEVO INSTITUTO 
PARA ALCALA

La concejalía de Educación de Alcalá 
de Henares tiene previsto construir un 
nuevo centro de bachillerato, que se con
vertiría en el "Mixto 9". Hace unos meses 
el pleno del ayuntamiento aprobó la ce
sión de los terrenos donde se levantará el 
centro en dos años a partir de la adjudi
cación de las obras y su publicación en el 
BOE, con un presupuesto de 530 millo
nes de pesetas. El nuevo conservatorio 
tiene el mismo periodo de ejecución para 
un presupuesto de 243 millones de pese
tas.

REFORMAS 
EN COLEGIOS

A lo largo de 1991 más de 20 colegios 
públicos de Alcalá de Henares se vieron 
inmersos en obras de reforma y amplia
ción. Las más importantes frieron la 
construcción del comedor del colegio 
Manuel Azaña, las calefacciones del 
Daoíz y Velarde, Reyes Católicos y Bea
triz Galindo, el drenaje en el Doctora de 
Alcalá, las pistas polideportivas del Vir
gen del Val o la cubierta del Infanta Ca
talina.

Todas estas obras se incluían en el 
convenio anual firmado entre el Ayunta
miento de Alcalá y el Ministerio de Edu
cación y Ciencia, destinado a realizar 
mejoras y dotar de infraestructura a los 
centros escolares.

El 11 de mayo se renovó por tercer 
año consecutivo este convenio, que para 
1992 supone un presupuesto de 160 mi
llones de pesetas.

Además, el Ayuntamiento destinó 15 
millones al transporte de material esco
lar, entre el que destaca el traslado de 
500 sillas de centros de San Fernando de 
Henares a Alcalá.
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El PP presentó 102 enmiendas, rechazadas sistemáticamente por PSOE e IU

IU FACILITO CON SU ABSTENCION LA 
APROBACION DE LOS PRESUPUESTOS DE 

1992, DE 12.500 MILLONES DE PESETAS

Rosalía Rodríguez, concejala del PP, dedicó esta 
sonrisa a los lectores de LA CRONICA DEL HENARES

Con el mayor retraso de 
los últimos años el pasado 
viernes se aprobaron los pre
supuestos del Ayuntamiento 
de Alcalá para 1992, por un 
monto de 12.542.713 millones 
de pesetas, la cantidad defini
tiva que había avanzado el 
concejal de Hacienda, y que 
no se superó a pesar de las 
presiones de Izquierda Unida 
para elevar diversas partidas 
en varios centenares de millo
nes de pesetas.

Los presupuestos para es
te año presentados por el par
tido socialista se aprobaron 
con el voto en contra del Par
tido Popular y la abstención 
de Izquierda Unida, coalición 
con la que el partido socialis
ta ha sostenido diversas y ar
duas negociaciones.

Esas reuniones se mantu
vieron hasta el último minuto, 
literalmente, e incluso retra
saron el comienzo del pleno 
hasta las 19,35, aunque el ini
cio de la sesión estaba previs
to para las siete de la tarde. 
La demora provocó la protes
ta de la portavoz del grupo

del PP Esther García, a lo 
que Francisco González (IU) 
replicó que el retraso demos
traba la inexistencia de pacto 
entre los dos grupos políticos 
negociadores.

■  POSIBLE VOTO 
AFIRMATIVO DE IU

El voto de abstención de 
IU se basó en el compromiso 
declarado del PSOE de no 
privatizar ningún servicio mu
nicipal hasta las próximas 
elecciones municipales en 
1995, según las conclusiones a 
las que llegaron ambas forma
ciones en la última reunión 
mantenida antes del pleno, en 
la que IU condicionó su voto 
en relación a la privatización 
o no de labores municipales.

IU se mostró dispuesta a 
votar afirmativamente en caso 
de que el equipo de gobierno 
hubiese dado marcha atrás 
respecto a los últimos servi
cios privatizados, como son 
el mantenimiento del alum

brado público y la gestión in
formática municipal.

Sin embargo, el PSOE re
chazó esta condición al consi
derar que no se debían revo
car esas privatizaciones que 
habían sido aprobadas por el 
pleno, votando en sentido 
contrario de lo que habían 

escasas semanas

Tras la reunión de PSOE 
e IU, el pleno estaba visto pa
ra sentencia y los tres grupos 
del consistorio declararon su 
voto prácticamente desde el 
principio de la sesión, aunque 
todavía esta dio de sí para 
muchos pronunciamientos so
bre diferentes temas relacio
nados con los presupuestos, e 
incluso para que el PP pre
sentara 102 enmiendas que le
yó íntegras, cada una de ellas 
con su correspondiente vota
ción.

■  101 ENMIENDAS 
RECHAZADAS

Las 102 propuestas de mo
dificación de diferentes parti
das de los presupuestos fue
ron votadas por los grupos 
exactamente de la misma ma
nera cada una de ellas. A fa
vor el PP, y en contra PSOE e 
IU. Los portavoces de estos 
dos grupos señalaron la mis
ma razón para su voto negati
vo: las modificaciones no es
taban justificadas dentro de 
los presupuestos, pues en mu
chas de ellas no se señalaba la 
cuantía de su coste, y no se in
dicaba qué ingreso concreto 
aportaría los fondos para las 
El portavoz del PP durante el 
pleno de presupuestos, Barto
lomé González, defendió las 
enmiendas de su grupo afir
mando que en algunas de 
ellas no se había indicado el 
coste exacto al no disponer de 
"los medios que tiene el equi
po de gobierno para fijarlo."

González planteó que la 
financiación global de las mo
dificaciones que proponían se 
hiciese a cargo de créditos 
bancarios, lo que supondría 
aumentar el endeudamiento 
municipal en un 1.5%, "ya 
que usted, señor Sánchez - se
gún dijo, dirigiéndose al con
cejal de Hacienda- ha explica
do en la prensa local que el 
endeudamiento no supera el 
19,5%, lo que todavía deja un 
margen suficiente de manio
bra." Sin embargo, esos argu
mentos no convencieron ni al 
PSOE ni a IU, y una por una, 
votaron en contra de las mo
dificaciones que presentó el 
PP al presupuesto municipal 
para  1992. Entre otras en
miendas el Partido Popular 
proponía la subida de la parti
da dedicada a los hermana
mientos de Alcalá con otras 
ciudades del mundo, la supre
sión de los fondos para el ga
binete de prensa, la adquisi
ción de un cuadro al óleo del 
Rey, el aumento de las ayudas 
familiares para los comedores 
escolares o la compra de más 
vehículos para la policía mu
nicipal.

Unicamente salió adelan
te, por unanimidad, la última 
moción, la número 102, relati
va a que los fondos para los 
gastos de los grupos políticos 
fuesen administrados directa
mente por los propios grupos, 
en vez de lo -habitual hasta 
ahora, que el Ayuntamiento 
pague esos gastos directa
mente a los proveedores mu
nicipales. Aún así, es muy po
sible que la moción no se apli
que, ya que se aprobó a falta 
de un informe jurídico del se
cretario general del Consisto
rio, el cual será negativo, se
gún ha señalado la concejalía 
de Hacienda

Otra modificación relativa 
al incremento del presupues
to de la ciudad deportiva, fue 
aprobada por unanimidad.
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Las juntas de distrito, más recursos

MIL MILLONES DE PTAS EN 
INVERSIONES URBANISTICAS, 
CULTURALES Y EDUCATIVAS

El acuerdo logrado entre 
PSOE e IU por el que esta úl
tima formación política se abs
tuvo, aprobándose por consi
guiente los presupuestos mu
nicipales para 1992, ha inclui
do catorce modificaciones 
propuestas por IU.

Entre ellas, una de las más 
importantes es la descentrali
zación que supone que las jun
tas de distrito distribuirán las 
diferentes subvenciones que 
reciben las asociaciones de ca
da barrio, al igual que la fede
ración de asociaciones de pa
dres de alumnos distribuirán 
las ayudas a estas entidades.

Otras propuestas de IU  in
cluidas en los presupuestos 
han sido la reducción en 15 
millones de pesetas del Plan 
Verde, dedicados a publici
dad, aumentar en veinte millo

nes de pesetas los fondos des
tinados a las delegaciones de 
distrito o incrementar la parti
da dedicada a la recuperación 
de zonas verdes.

E l capítulo dedicado a in
versiones dentro del presu
puesto se amplía en un 49%, 
es decir, en 1.200 millones de 
pesetas más, alcanzando un 
total de 3.500 millones de pe
setas, que fundamentalmente 
se dedicarán a mejoreas en el 
campo educativo, tales como 
polideportivos para colegios o 
mejoras del centro FIA; cultu
rales como es el museo al aire 
libre o  el centro cultural de 
Los Güitos; y urbanísticos, co
mo el acondicionamiento del 
polígono 13A, en el que se in
cluye zona industrial y de vi
viendas, como la calle Avila.

IU: EL PRIMERO, 
NO PRTVATIZAR

El portavoz municipal de 
IU, Rafael García Poveda, ex
plicó que el voto afirmativo 
de su grupo sólo se habría da
do en caso de que el equipo 
de gobierno hubiese aceptado 
una condición "innegociable": 
la recuperación de los servi
cios municipales privatizados 
de mayo hasta ahora, es decir, 
el mantenimiento del alum
brado público y la gestión in
formática del Ayuntamiento.

"Ante esa negativa -afirmó 
Poveda- nuestra propuesta 
desechaba el voto a favor, 
aunque se aceptara el resto 
de nuestras modificaciones 
económicas. Y si el PSOE no 
hubiese asumido nuestra con
dición de no privatizar ningún 
servicio municipal más hasta 
1995 (hasta los próximos co
micios locales), el voto de IU 
habría sido en contra."

El portavoz de IU señaló

que su grupo ha hecho un ca
ballo de batalla la lucha con
tra las privatizaciones "no 
porque seamos partidarios de 
la estatalización o municipali
zación, sino porque antes de 
dar un paso de esa enverga
dura hay que realizar un estu
dio de la plantilla, y compro
bar donde se necesita perso
nal y dónde es excesivo, algo 
que llevamos pidiendo desde 
hace mucho tiempo.

■  «UN DESASTRE»

"Muchos de los servicios 
municipales privatizados son 
un desastre. Con este acuer
do hemos cortado una sangría 
que habría continuado, casi 
con total seguridad, con el 
servicio de aguas y algunos 
servicios educativos y también 
culturales."
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Según Florencio Campos

«SON LOS
PRESUPUESTOS DEL 
GRUPO SOCIALISTA»

El alcalde, Florencio 
Campos, subrayó que los pre
supuestos aprobados en el 
pleno "son del equipo socia
lista, aunque se apoyen sobre 
el acuerdo al que se ha llega
do con IU." Para Campos las 
líneas de negociación han se
guido la idea de que los pre
supuestos no aumentasen en 
el capítulo de gastos, "y de 
esa manera no se ha aumen
tado el endeudamiento, una 
de las posibilidades, ni dese
quilibrando los programas 
previstos".

■  AJUSTES

Los ajustes realizados tras 
el acuerdo PSOE-IU para el 
alcalde han sido "importantes 
más en la filosofía que en el 
contenido". O tra de las carac
terísticas considerada positi
va por el primer edü ha sido 
la contención en los gastos de 
personal, "que se nos estaba 
yendo de las manos, por algu

nos problemas internos con la 
plantilla", de manera que esta 
sólo aumentará en algunos 
servicios concretos, como es 
el servicio de limpieza.

En cuanto a la gestión 
privada de los servicios muni
cipales ("no la privatización 
de los servicios", precisó Flo
rencio Campos), que ahora 
alcanza el 40% del total de 
los mismos, incluidas las dos 
aprobadas en los últimos ple
nos, el equipo de gobierno 
acordó con IU  no privatizar 
ningún servicio más hasta 
1995.

"Nos vamos a tomar un 
tiempo de reflexión -añadió 
el alcalde- para comprobar si 
su propuesta de reestructurar 
los servicios es compatible 
con una mejora en las presta
ciones, y de forma más eco
nómica; de todas maneras, 
nosotros estamos demostran
do que la incorporación de la 
gestión privada a los servicios 
públicos es buena."



5 de junio de 1.992 * LA CRONICA del Henares ALCALA/10

LA OTRA CARA DEL PLENO

EL JUEGO DEL MUNICIPIO
CAMPO: Salón de plenos del Ayuntamiento de Alcalá de Henares.
FECHA: 29 de mayo de 1992.
RESULTADO: Clara victoria por 1 a 0 de una selección formada por una mayoría 
de jugadores del PSOE, reforzada con la presencia de algún delantero de IU. El 
PP, aunque insistió en sus ataques, únicamente consiguió crear peligro en dos oca
siones.
INCIDENCIAS: El partido comenzó con media hora de retraso, debido a la demo
ra de los jugadores de PSOE e IU. Tres horas y media de duración, alargada por
votación de las cien mociones del PP.

El partido inició su andadura con 
treinta minutos de retraso sobre su 
hora prevista (las 19 horas) ya que 
las escuadras del PSOE y de IU, que 
habían decidido jugar conjuntamente 
contra el PP, no se ponían de acuer
do en la técnica a emplear en el en
cuentro.

Finalmente, los capitanes de am
bos equipos acordaron en los vestua
rios practicar una tenaza suave, pero 
a cara descubierta, sin presionar en 
exceso, pero empujando a los contra
rios cada vez más a su área defensiva. 
La táctica dio resultado, y aunque el 
PP hizo jugadas de aparente peligro, 
no surtieron efecto.

Protagonizaron el partido los se
gundos de a bordo, y la refriega so
bre el césped se dilucidó entre el so
cialista ’Hugo’ Sánchez, el anguitista 
Paco ’Hagi’ Adrada y el ’popular’ 
Bartolo ’Alexanco’ González.

Las largas jugadas fueron la tóni
ca dominante, con bastante peloteo 
entre los jugadores de la escuadra 
"vitaminada" PSOE-IU, algunos es
carceos agresivos por parte de Barto
lo ’Alexanco’ y de Fali ’Corleone’ 
(capitán de IU), quien sólo subió es
casos minutos por la banda para hos
tigar al primero.

La selección "della sinistra" (sin 
que sirva de precedente) veía tan de
cidido el resultado que no le importó 
que el conjunto PP realizara un cen
tenar de incursiones con renovados 
bríos que se estrellaron contra las ca
bezas de las defensas del PSOE e IU, 
quienes, con pequeños regateos, en
viaron de vuelta a la portería del PP, 
que cada vez evidenciaba más can
sancio. El resultado se ajustó a las 
previsiones anunciadas.

PUNTUACIONES 
DE LA JORNADA

3 puntos. Tomás Sánchez 
(PSOE). Respuestas ajustadas, y en 
ocasiones, ágiles.

2 puntos. Francisco González 
(IU). Argumentos contundentes.

1 punto. Bartolomé González 
(PP). Tenacidad demostrada.

Puntos negativos. En esta oca
sión, ninguno. La participación se re
dujo prácticamente a los portavoces 
de los grupos en el pleno de presu
puestos.

ASI VA LA 
TEMPORADA 

PUNTUACION 
ACUMULADA

•  R. García (IU). 9 puntos.
•  T. Sánchez (PSOE). 7 p.
•  L. Vargas (PP). 5 p.
•  F. Campos (PSOE). 4 p.
•  F. González (IU). 4 p.
•  M. García (IU). 3 p.
•  E. García (PP). 2 p.
•  E. Nieto (PP). 2 p.
•  D. Pérez (PSOE). 1 p.
•  J.L.G. Graván (PSOE). 1 p.
•  B. González (PP). 1 p.
•  J. Arias (IU). -1 p.
•  J. Bello (PP). -1 p.
•  J. Macias (PSOE). -1 p.
•  J. M*. Irastorza. -lp .
•  T. Galeote (IU). -2 p.
•  P. González (PSOE). -2 p.
•  C. Vicente (PSOE). -3 p.
•  J.M 1. Velasco (PSOE). -3 p.
•  F. Español (PSOE). -4 p.
•  R. Rodríguez (PP). -4 p.

La delegación del Distrito 
VH aún no la ha llamado

BLANCA F. OCHOA 
NO HA RECIBIDO 

AUN NINGUNA 
EXPLICACION

La representante de la esquiadora 
Blanca Fernández Ochoa, Manuela Gó
mez, se dirigió el pasado martes a LA 
CRONICA para confirmar que, hasta la 
fecha, ni el presidente del distrito VII, 
Bartolomé González, ni ningún miembro 
de la delegación, se han puesto en con
tacto con la deportista para aclararle la 
polémica surgida tras la inasistencia de 
Blanca al pregón de las fiestas de San 
Isidro, motivada, como ha explicado este 
periódico, por la ausencia de una invita
ción para tal evento.

En rueda de Prensa celebrada hace 
dos lunes, ni González ni ninguno de los 
miembros de la delegación quisieron 
pronunciarse sobre la polémica, argu
mentando que "lo haremos cuando ha
blemos con ella".

Han pasado diez días y la única nove
dad, según Gómez, ha sido una llamada 
del presidente del distrito a la citada 
representante en la que no se dio expli
cación alguna sobre el origen de esa invi
tación. "Sólo me dijo que nos llamaría 
para aclarar esto en persona y no hemos 
vuelto a tener noticias. Si pasan dos o 
tres días -dijo el martes- y no hay alguna 
explicación, tendremos que hacer algo, 
porque Blanca está muy enojada por un 
artículo en otro medio de comunicación 
en el que el señor González dudaba in
cluso de la veracidad del fax en el que 
ella explicaba por qué no había venido".

A.R.N.

CAMPAÑA DE 
DONACION DE 

SANGRE
Mañana sábado 6 de junio y el domin

go 7 de junio se celebrará en la Plaza de 
Cervantes una nueva campaña de dona
ción de sangre, organizada por Cruz Ro
ja Juventud, filial de Cruz Roja Española.

Durante la primera jornada el horario 
de donación será de lOh a 14h por las 
mañanas, y de 17h a 21h por las tardes, 
mientras que el domingo el horario será 
únicamente de lOh a 14h, con la unidad 
móvil situada en la calle Torrelaguna.

Además, durante estos días habrá ac
tividades para niños de 8 a 16 años en la 
misma Plaza de Cervantes: suelta de glo
bos, juegos infantiles o una caseta para 
radioaficonados.
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Deberá esperar un año para operarse José María Irastorza giró una visita

JORGE PUEBLA, 
NECESITARA UN 

TRANSPLANTE DE 
PULMON Y CORAZON

Jorge Puebla

Jorge Puebla, el niño 
alcalaíno afectado por una 
grave enfermedad cardio- 
pulmonar, fue objeto de 
una prueba médica el pa
sado lunes, en el hospital 
de la universidad de San 
Diego, en Estados Unidos. 
Aunque el niño superó la 
prueba sin mayores inci
dencias, el primer diagnós
tico positivo que los médi
cos dieron a los padres se 
trocó pronto en algo de 
sentido totalmente contra
rio.

Jorge no podrá ser so
metido a la operación de 
restauración del sistema 
arteriovenoso de su cora
zón y pulmones, tal como 
en principio habían previs
to los doctores estadouni

denses, sino que tendrá 
que recibir un doble trans
plante de corazón y pul
món.

El transplante no se 
podrá realizar hasta el año 
próximo, pues antes de 
ese momento los médicos 
consideran poco aconseja
ble que el niño pase por el 
quirófano, además de que 
aseguran que podrá seguir 
viviendo en la misma si
tuación que hasta ahora, 
sin que peligre su vida.

Para los padres, Vicen
te Puebla y María Antonia 
Ramos, la información ha 
sido un duro golpe, según 
su familia, que recibieron 
telefónicamente la noticia 
el pasado miércoles, trans
mitida por el padre del ni
ño.

El festival musical que 
se celebrará mañana sába
do en la antigua universi
dad laboral, a las 7 de la 
tarde, con la participación 
de Rumba 4, el ballet de 
Pilar Barbancho y Sonia 
Andrade, ha sido organi
zado para recaudar fondos 
para la operación de trans
plante.

Igual destino tendrá la 
subasta benéfica que se 
realizará en la Feria de la 
Planta y de la Flor. Hasta 
ahora se han recogido do
nativos por valor de tres 
millones de pesetas en la 
cuenta abierta a nombre 
del niño en el Banco His
pano Americano.

F.R.

LAS OBRAS DEL CENTRO DE 
SALUD "REYES MAGOS" A 

PLENO RENDIMIENTO
El pasado jueves, 28 de 

mayo, el concejal de Sanidad 
del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares, José María Iras
torza, giró una visitas a las 
obras de construcción del 
Centro de Salud "Reyes Ma
gos" donde comprobó in situ 
que los trabajos ya se han rei
niciado y que se encuentran a 
pleno rendimiento.

Acompañado del ingenie
ro, Javier Martínez de Casta
ñeda, y del jefe de obra, Julián 
Alcobendas, de la empresa 
COMYLSA, adjudicataria del 
proyecto, Irastorza pudo com
probar personalmente que las 
obras se había reiniciado dos 
semanas antes y que se man
tenía un constante nivel de ac
tividad. Así mismo, los res
ponsables de la constructora 
se comprometieron con el 
concejal a mantener una serie 
de encuentros mensuales a 
pie de obra con el fin de reali
zar un seguimiento permanen
te, hasta su finalización que 
está prevista pra dentro de 
doce meses.

Como se recordará, las 
obras de construcción de este 
Centro de Salud quedaron in
terrumpidas como consecuen
cia de la quiebra de la ante
rior empresa adjudicataria, 
Construcciones Atocha, y la 
consiguiente suspensión de 
pagos, lo que determinó un 
contencioso ante los tribuna
les de justicia. Con el fin de 
desbloquear dicha situación 
tanto Irastorza como Floren
cio Campos mantuvieron 
constantes contactos con la 
administración autonómica 
con el fin de lograr una vía de 
solución. Finalmente a finales 
de enero se llevó a cabo una 
nueva adjudicación a la em
presa COMYLSA, si bien las 
obras no han comenzado en 
firme hasta hace un par de se
manas debido a que era nece
sario realizar una valoración 
de la obra realizada por la an
terior constructora, al tiempo 
que surgieron algunos proble
mas para la instalación de un 
grupo electrógeno, que ya han

sido resueltos mediante ges
tiones de la concejalía de Pla
neamiento.

En este sentido, Irastorza 
viene manteniendo reuniones 
con el Director General de 
Salud de la Comunidad de 
Madrid, Francisco Abad, pa
ra perfilar las características 
de este Centro de Salud, ya 
que es muy probable que se 
catalogue como Centro de 
Atención Continuada al con
tar con la infraestructura sufi
ciente para cubrir el servicio 
de urgencias. Si finalmente 
fuera así, Alcalá de Henares 
dispondría de dos centros de 
urgencia: "Luis Vives", que 
cubriría toda la zona sur de 
Alcalá, y éste que haría lo 
propio con la zona norte. 
Otro importante aspecto que 
queda por concretar de forma 
definitiva es su ámbito de ac
ción: comarcal o local, pres
tando sólo atención a los veci
nos del Distrito VIII.

Una vez concluida su 
construcción, el Centro de Sa
lud "Reyes Magos" se integra

r á  en la Red de Atención Pri
maria del INSALUD. Por su 
parte, el Ayuntamiento hace 
ya bastantes meses que termi
nó la urbanización de los via
les de acceso al centro.

Así mismo, el concejal de 
Salud viene realizando gestio
nes con la Comunidad de Ma
drid con el fin de impulsar el 
proyecto complementario de 
un Centro de Salud Pública 
que se construirá junto al 
mencionado y para el que el 
Ayuntamiento de Alcalá ya 
realizó hace meses la oportu
na cesión de terrenos. Este 
segundo centro tendrá enco
mendado el desarrollo de 
programas específicos de sa
lud pública que en este mo
mento se están llevando a ca
bo desde el Gabinete de Sa
lud Pública, radicado en la 
calle Pablo Coronel, y que 
dispondrá con un completo 
equipo de profesionales sani
tarios (médicos, veterinarios, 
farmaceúticos, etc.).
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ALEJANDRO SANZ: «NO ME DA 
MIEDO TENER TANTAS FANS»

Con él ha resucitado en España el fe 
nómeno de las 'fans", perdido tras la desa
parición de "Los Pecos" y  el ocaso de 
"Hombres G". Guapo y  con una voz que 
no le cabe en su pequeño cuerpo, Alejan
dro Sanz es "el Hombre" para miles de jo- 
vencitas que adornan sus carpetas y  deco
ran las paredes de sus habitaciones con 
fotos de su ídolo.

Y ese éxito ha convertido a Alejandro 
Sanz, cara y cruz de la fama, en un can
tante odiado por quienes ven en él un 
producto de marketing en el que lo que 
menos cuenta es su música. De todo ello 
habla Alejandro Sanz en una entrevista 
que concedió a LA CRONICA unos mi
nutos antes del concierto que reunió a 
más de 5.000 personas el pasado domin
go en la Plaza de Toros de Alcalá de He
nares.

- Imagino que ya te habrás acostum
brado a salir al escenario y encontrarte 
miles de jovencitas de 15 años. ¿Esperas 
tener algún día otro público más adul
to?

- Para mí es importante que venga to
da esta gente. Un concierto no es sólo es 
la persona que está encima del escena
rio, sino también los que están abajo. Yo 
estoy acostumbrado al público joven y 
toda clase de público... aunque de todas 
formas que venga quien quiera... no voy a 
obligar a nadie.

- Recuerdo que la primera vez que te 
escuché fue en el Top Madrid de Santia
go Alcanda, y no me dio la Impresión de 
que tu música estuviera pensada preci
samente para las niñas. ¿No te ha sor
prendido a tí también ese éxito entre las 
adolescentes?

- Sí, realmente cuando saqué el disco 
no sabía muy bien a quien podría ir diri
gido. Cuando yo compongo una canción 
no me propongo que vaya dirigido a un 
público en especial, simplemente termi
no la canción y ya está... pero parece que 
ha calado más entre este público o que a 
otros les cuesta aceptar esta música, aun
que eso es cosa de tiempo y de que vean 
los conciertos. De todas formas, coincido 
contigo en que al principio no me pare
cía que iba a ser este público el que se 
decantara por mi música, porque basta 
este momento nunca había pasado.

- ¿Y no te da un poco de miedo que 
digan que tú has resucitado el fenómeno 
de las "fans”?

Alejandro Sanz

- No, para nada, lo acepto muy bien. 
En este país y en todo el mundo la gente 
que ha tenido mucho éxito siempre ha si
do un fenómeno de fans... que hay que 
saber canalizar para no dejarte llevar por 
el tinglado. Pero si te pones a hacer me
moria, desde los "Beatles", han creado 
memoria, y eso es así.

• ¿Y crees que eso algún día te podrá 
pasar factura?. Lo digo por otros can
tantes o grupos que te han predecido y 
que han sido olvidados.

- A mí no me preocupa la factura. De 
todas formas en este país siempre pasa lo 
mismo: si no vendes un disco eres mara
villosamente bueno, pero si lo vendes no. 
En el fondo, si tienes fans dejas de ser un 
buen músico para convertirte en un pro
ducto... es cuestión de tiempo, de que 
seas capaz de demostrar a toda esa gente 
que no es cierto lo que piensa, y de se
guir haciendo tu música. La verdad es 
que no me preocupa demasiado todo es
to.

- ¿Y esc marketing del que hablába
mos podría influir en tu próximo disco o 
harás lo que te apetezca?

- Pese a lo que parezca, al principio 
no existió ese marketing tan fuerte como 
sucede con otros artistas. Cuando yo em
pecé mi promoción lo hice con un coche 
recorriéndome toda España, cantando

con mi guitarra en todas las emisoras en 
las que podía... el marketing vino des
pués, cuando las cosas ya iban funcio
nando. De todas formas, los artistas ne
cesitamos marketing, bien canalizado 
por supuesto, pero sin basarlo todo en él. 
Si después no eres capaz de demostrarlo 
en un éscenario, no eres un artista. Y so
bre lo que me preguntas, tengo muy cla
ro que cuando saque el próximo álbum 
lo haré con las canciones que me gustan, 
con las que quiero hacer.

- Decía todo esto porque da la impre
sión en ocasiones de que lo que menos 
importa de Alejandro Sanz es que sea 
un cantante. Parece que lo único por lo 
que sales en la televisión, por ejemplo, 
es porque tienes todas las fans que tie
nes.

- Hombre, es que tampoco te puedes 
arriesgar a cantar en directo en la televi
sión, porque el sonido puede ser una 
porquería. Si canto, lo hago solamente 
con una guitarra y sin el grupo.

• ¿Cuántos conciertos tienes progra
mados para este verano y cuándo va a 
salir tu próximo elepé?

- Voy a dar unos 110 conciertos. So
bre mi próximo álbum, te puedo decir 
que ya tengo algunos temas compuestos, 
lo que pasa es que no tengo tiempo ape
nas... está complicadillo, pero como me 
gusta siempre encuentro un ratito.

• Hace poco volviste de una gira por 
Sudamérica y también estuviste en Pa
rís. ¿Tienes pensado marcharte en breve 
ai extranjero?

- Sí, el 15 de junio me voy otra vez a 
América. Allí me fue muy bien, con un 
número 3 en la lista mejicana y en otros 
países. También quiero abrir mercado en 
Francia e Italia, no sólo por mí, también 
por la música española en general... ya es 
hora de darle caña a los extranjeros.

- Hablando de la música española, 
¿cuáles son tus grupos preferidos?

- Hay cosa muy buenas, Pop the 
Block, Paco Ortega e Isabel Montero 
siempre me han gustado, Camarón por 
supuesto, Presuntos Implicados...

• Una última pregunta. No lo tenía 
pensado, pero si no te lo pregunto, algu
nas amigas me van a pegar. ¿Tienes no
via?

-N o, je, je.
Antonio R. Naranjo 
Fotos: Celia Iglesias
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BAJA CONTAMINACION EN ALCALA
Según revela la memoria correspondiente 

a 1.991 sobre el control de la contaminación 
atmosférica, realizada por el laboratorio del 
Centro Municipal de Salud, los índices de 
contaminación atmosférica de Alcalá de He- 
naes se encuentran muy por debajo de los va
lores límite, e incluso de los valores guía, esta
blecidos por la legislación vigente.

Este servicio del Gabinete Medioambien
tal, dependiente de las concejalías de Salud y 
Medio Ambiente del Ayuntamiento de Alca
lá, lleva en funcionamiento desde el afio 1.982 
y tiene como fin llevar a cabo un control y 
evaluación de la contaminación atmosférica 
de la ciudad. Por las especiales condiciones 
metereológicas (abundantes anticiclones y 
vientos débiles SO-NE dominantes) y geográ
ficas (efectos pendiente y llanura acoplados) 
de Alcalá que resultan poco favorables para la 
difusión de los contaminantes, se consideró 
conveniente conocér si los niveles de contami
nación atmosférica podían ser peligrosos para 
la salud.

En este momento dos estaciones integran 
la red de vigilancia, que se encuentran situa
das en d06 puntos donde convergen emisiones 
de contaminantes atmosféricos (industrias, 
tráfico interno y calefacciones) y una alta den
sidad de población: la zona del Chorrillo y Re
yes Católicos.

Diariamente se realiza la toma de mues

tras con captación de humos en papel de filtro 
y absorción en solución captadora adecuada, 
salvo los fines de semana en los que las deter
minaciones representan la media de estos 
días. Los análisis realizados miden los siguien
tes contaminantes: dióxido de azufre (S02), 
partículas en suspensión, monóxido de nitró
geno (NO), dióxido de nitrógeno (N02) y óxi
dos de nitrógeno totales (NOx). El S02 está 
producido sobre todo por las calefacciones, 
especialmente las de carbón; el N02 constitu
ye el principal contaminante y está emitido 
por los vehículos a motor, mientras que las 
partículas en suspensión se deben a una com
bustión incompleta o defectuosa de vehículos, 
calefacciones e industrias.

En todos los casos las concentraciones re
gistradas en Alcalá han resultado muy inferio
res, no sólo a los valores límite, sino incluso a 
los valores guía recomendables fijados por la 
legislación. Comparando estos resultados con 
los de otras poblaciones de similares caracte
rísticas de la región, se puede asegurar que el 
aire que respiran los alcalaínos es uno de los 
más puros y saludables de la Comunidad de 
Madrid.

En concreto la media anual de partículas 
en suspensión ha sido de 31*5 microgramos 
por metro cúbico de aire en la estación del 
Chorrillo y de 427 mcrg/m3 en la de Reyes 
Católicos, cuando los valores guía recomen-

MTOS DE CONTAMINACION ATMOSFERICA EN ALCALA 
COFRESPONDIENTES A LOS DIAS 22 AL 20 PE MAYO

Los datas de centaminaeiín atmosférica facilita! 
Gabinete Medioambiental del Ayuntamiento de Alcali di 
- -  - dos estaciones qua integran la red da vigilarle!
•iguian* 

Fecha.

«:

Eitic

SG2

íón Chorrillo

Pertciculm N02

Eltación Paye- ! 

S02 Partícula)

22/3 1 73 7 1 73

27/3 i 73 7 1 73

24/3 1 33 7 1 73

23/5 2 A* 15 ! 34

26/5 2 A* 15 ! 54

27/3 6 7 9 12 7 76

20'3 6 7 9 12 7 76

dables fijados por la legislación se sitúan entre 
40 y 60 mcrg/m3 de media anual. Los niveles 
de S02 son prácticamente despreciables: 1’8 
en Reyes Católicos y 1’4 mcg/m3 en el Chorri
llo, cuando los valores guía se sitúan entre 40 
y 60 mcrg/m3. En lo que se refiere al N02 los 
resultados son de 17’5 en el Chorrillo y 24 
mcrg/m3 en Reyes Católicos siendo el límite 
anual (la legislación no fija valores guía para 
este compuesto) de 200 mcrg/m3. Estos datos 
revelan que las concentraciones de contami
nantes son algo más elevadas en Reyes Cató
licos que en el Chorrillo, si bien en ambos ca
sos se sitúan por debajo de los valores reco
mendados por la legislación.

NOTA: A partir de esta fecha se harán 
públicos los análisis de contaminación atmos
férica de Alcalá, todas las semanas.

CAMPAMENTO VOLANTE

"ALTO EBRO"
Estudio de ecodesarrollo

Etapa 1992: Reinosa (Cantabria) - Haro (La Rioja)

d e l  1  a l  9  d e  A g o s t o  d e  1 9 9 2

META: Encuentro intercultural entre persone* de lo* ámbito* ibero-americano y europeo.
OBJETIVOS: Propiciar el conocimiento de le cuence del Ebro, en une primere fase se estudiará le pert* del "Alto Ebro", deede le pers
pective del ecodesarrollo, Investigándose los datos abióticos, bióticos y culturales; con la finalidad de elaborar un proyecto interdisd- 
plinar de ecodesarrollo.
CONTENIDO: Las mañanas, loe distintos grupos de investigación (Geología, Biología, Antropología, Arqueología, Agronomía, Histo
ria, Sociología, etc.), las dedicarán a tomar datos sobre el terreno, recorriendo la zona, por las tardes, en el "Campamento Base", ade
más de la puesta en común de lo realizado por las mañanas se tendrán actividades optativas: a)ACTMDADES ARTISTICAS: Música y 
danza, fotografía y vídeo, Tai-Chi (Yoga Chino); b)ACTMDADES CULTURALES: (Seminarlos). 1 «.-Estrategias y tácticas del ecodesarro
llo, experiencias internacionales; 2«.- Cooperación y cooperativas: pasado, presente y futuro; 3«.-Otra8 actividades: las que propongan 
los participantes.
IDIOMA OFICIAL: Castellano. -1.982: MADRID, CAPITAL EUROPEA DE LA CULTURA-.
REQUISITOS DE LQS PARTICIPANTES: Ser mayor de 18 años y preinscriblrse antes del 30 de junio. _____
CUOTA DE INSCRIPCION: alSodoa. 3.500 pts. b)No socios de países iberoamericanos y del sur y este de Europa, 4.500 pta. c)Otros 
países europeos de la CEE, 12.000 pts. c)Demás países, 17.000 pts. PLAZAS UMUADAS.
COSTE: Se sufragará a escote (previsión aproximada de 1.900 pts/día para alimentación, etc.).
PLAZAS SUBVENCIONADAS: Para quien tenga escasez de recursos económicos (10% de las plazas).
INFORMACION: Apdo. de correos 8.071 Madrid 28080- España. Tel. 947-23 92 80, de 6 a 7 30 p.m. los martes y jueves.
ORGANIZA: CENTRO DE INICIATIVAS CULTURALES IBERICAS

Organiza: Centro de Iniciativas Culturales feéricas.
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Profesores y ex alumnos recordaron su estancia en la institución

LA UNIVERSIDAD LABORAL (AHORA C.E.I.) 
CELEBRÓ SU VEINTICINCO ANIVERSARIO

Arsenio Lope Huerta presente en este acto

El Centro de Enseñanzas 
Integradas (Universidad La
boral en el momento de su 
fundación, en 1966)) celebró 
el pasado martes el vigésimo 
quinto aniversario de su exist
encia, en un acto en el que 
participaron directivos, profe
sores y ex-alumnos, quienes 
recordaron con cariño las ex
periencias vividas en una ins
titución en la que han estudia
do miles de jóvenes de Alcalá 
y de toda España.

El acto, que había prece
dido una misa celebrado por 
el obispo de Alcalá, monse

ñor Ureña, fue presentado 
por el director del CEI, Juan 
Basabe, y estuvo presidido 
por el director provincial en 
Madrid del ministerio de 
Educación. Ambos fueron 
acomnpañados en la mesa 
presidencial por el ex-alcalde 
de Alcalá, Arsenio Lope 
Huerta, -quien pronunció 
unas palabras de homenaje al 
cierre del acto-, el segundo 
teniente de alcalde, Crescen
d o  Vicente, en repre- 
sentación del primer edil al- 
calaíno.

También intervinieron ex

alumnos como Sergio Coello, 
quien aseguró, entre otras co
sas, que "la Universidad fue 
una verdadera isla de libertad 
en aquellos turbulentos años 
de prindpios de los setenta". 
Tras las diversas intervencio
nes, se entregó un obsequio a

los funcionarios del centro 
que cumplían veinticinco años 
de trabajo en la antigua Uni
versidad Laboral. Como bro
che final, la tuna interpretó 
canciones e himnos típica
mente escolares.

F.R.

CAMPAÑA VERANO 1992

¡CAMPAMENTOS INFANTILESl

URBANO
Edad: 6 • 14 artos 

MONTAÑA PLAYA

ACTIVIDADES JUVENILES)

MULTIAVENTURA EN ASTURIAS
Edad: 14 -15 artos. Fachas 1-15 julio

PIRAGUISMO Y SENDERISMO 
EN LA MONTAÑA LEONESA

Edad 16-17 artos. Fachas: 17-31 julio

SENDERISMO PICOS DE EUROPA
Edad 14-18 artos. Fachas: 17-31 julio

CLUB DE VIAJES-CANARIAS
Edad: 18-30 artos. Fachas: 17-31 julio

FINES DE SEMANA EN JULIO
Turismo Ecuestre • Wind Suf-Dascanso an Balsa.

INSCRIPCIONES: Casa de Juventud.
Avda. del Val, s/n. Tel. 889 66 12 
A PARTIR DEL 8 DE JUNIO 

Horarios: Campamentos: 10,30 -13,30 h y de 1730 a 2030 h. 
Actividades juveniles: 1730-2030 h.

C olabora: C ena  ajo d a la  Juvantud

ABIERTA YA LA MEJOR TERRAZA DE ALCALA 
De lunes a jueves, precios populares

D e  7  ole ^a ta ró le  a 3  ole fa  m aalraeaola

L o s  j u e v e s  m ú s i c a  e n  d i r e c t o

Un s a lu d o  d e  la  p a n a d e r ía
Plaza de los Santos Niños, 7
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Dos nuevas instalaciones entrarán en funcionamiento

LAS PISCINAS MUNICIPALES 
ABRIRÁN LA PRÓXIMA SEMANA

A mitad del mes de junio 
se abrirán las piscinas munici
pales de Alcalá, las cuales es
te año doblarán su número 
con respecto al año pasado. 
Las nuevas instalaciones que 
comenzarán a funcionar este 
año son las de la segunda ciu
dad deportiva municipal, en 
el barrio de El Juncal, y las si
tuadas en el Centro de Ense
ñanzas Integradas, que se uni
rán a las ya existentes en el 
complejo deportivo de El Val 
y en el parque O ’Donnell.

■  EL JUNCAL

Sin embargo, la piscina de 
verano de El Juncal retrasará 
su apertura debido a las obras 
de la piscina cubierta que 
también formará parte de este 
polideportivo, aunque la de 
aire libre esté totalmente ter

minada. Esta última instala
ción, de nueva creación, ha 
costado 46 millones de pese
tas.

La instalación de El Val 
ha sufrido una remodelación 
para adaptarse a la normativa 
de la Comunidad de Madrid, 
la cual está prácticamente 
acabada. El coste de esta 
obra ha sido de 61 millones 
de pesetas.

En el CEI, el vaso princi
pal y el sistema de depuración 
ha sido igualmente adaptado 
a las normas de la Comuni
dad, con una inversión de 32 
millones de pesetas realizada 
por el Ministerio de Educa
ción y el Ayuntamiento alca- 
laíno. En total, las inversiones 
realizadas en las piscinas de 
verano ha alcanzado la cifra 
de 139 millones de pesetas.

F.R.

=  T W E N T Y =

CentkaQ(T)(ii(k
A l  C A I  Á  D E  H E N A R E S  

C e n t r o  C o m e r c i a l  E l V a l  
( L o c a l  1 2 4 )

C /  V a l l a d o l i d .  T e l  8 8 2  7 5  3 9
S Ó L O  M O D A

G U A D A L A J A R A  

C e n t r o  C o m e r c i a l  ( L o c a l  6 )  

C /  V i r g e n  d e  l a  A n t i g u a .  2  

T e l :  ( 9 1 1 )  2 1  8 0  1 9

DURANTE ESTE MES te regalamos una cam iseta por la compra de un pantalón
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Este fin de semana vi^ja una delegación con cinco personas

EL AYUNTAMIENTO DE ALCALA RELANZA 
EL HERMANAMIENTO CON TALANCE

Fernando Español

Este fin de semana viajará 
a Talance (Francia) una dele
gación del Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares con el fin 
de relanzar el hermanamiento 
con la ciudad gala, producido 
en 1985. Hasta allí se despla
zarán los concejales de Rela
ciones Internacionales, Fer
nando Español, Educación, 
Urbano Brihuega, y Juventud, 
Jesús Domínguez; además del 
jefe de protocolo, Vicente 
Fernández, y del gerente de la 
Ciudad Deportiva, Eduardo 
Barrera.

Durante todo el fin de se
mana, coincidiendo con la

participación de una selección 
de Alcalá en un trofeo inter
nacional de fútbol, se desarro
llará un extenso programa de 
trabajo en base a seis grandes 
áreas: educación, cultura, ser
vicios sociales, deporte, eco
nomía y juventud.

Entre otros posibles 
acuerdos, se tratará la posibi
lidad de firmar un convenio 
por el que los institutos de 
ambas localidades convaliden 
los estudios de los alumnos 
que se encuentren inmersos 
en un intercambio, o elevar el 
número de becas anuales a los 
universitarios.

También se tratará del in
cremento de intercambio de 
ancianos y de la creación de 
campamentos en Francia y 
España para niños de ambas 
localidades, para lo cual se 
utilizarían, en el caso alcalaí- 
no, las instalaciones que el 
Ayuntamiento tiene en Puerto

Real. En los terrenos cultural 
y económico, se sentarán las 
bases para intercambiar expo
siciones de tod tipo, teatro o 
canto; y se gestionará una vi
sita de responsables del OA- 
DE para el próximo otoño.

A.R.N.

CASA DEL DEPORTE 
Avda. Virgen del Val, 4 
Tela. 8881294/8881248 

Fax. 8881245 
28801 ALCALA DE

CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL HENARES

SERVICIO DE 
VIGILANCIA-CONTROL 
PARA LAS PISCINAS DE 

VERANO-1992

•  4 Servicio de día: de 11 a 20 horaa

•  3 Servicio Nocturno: de 22 a 06 horas (Sá
bados y festivos de 20 a 06 horas)

PROPUESTAS: hasta el día 9 de 

junio de 1.992 a las 19 horas en 

la Casa del Deporte 

(Avda. Virgen del Val, 4)

Es una publicación del

i 'ntrmm
EDICIÓN DE 8  FASCICULOS COLECCIONABLES

TODOS LOS MARTES A LA VENTA
POR SÓLO 200 ptas
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—IA-----
DEHESA

____

M U L T I C I N E S
A L C A L A  D E  H E N A R E S

FftR A  DISFRUTAR  

DEL

CINE
PELICULAS PASE 12 PASE 22 PASE 32

Sala 1: "Hook* 17,00 h. 19,30 h 22,00 h.

Sala 2: "Jaque al Asesino" 17,00 h. 19,30 h. . 22,00 h.

Sala 3: "Operación Soldados de Ju
guete"

17,00, h. 19,50 h. 22,30h.

Sala 4: Piernas de terciopelo 17,00 h. 19,50 h. 22,30 h.

Sala 5: "Análisis Final" 17,00 h. 19,30 h. 22,00 h.

ESTAS PELICULAS ESTAN SUJETAS A CAMBIOS DE ULTIMA HORA

MIÉRCOLES DÍA DEL ESPECTADOR
P R E C I O :  L a b o r a b l e s  y  F e s t i v o s :  4 5 0  P t s  

M i é r c o l e s  ( n o  f e s t i v o ) :  3 5 0  p t s .

Centro Comercial LA DEHESA 
(junto a ALCAMPO)

LOS QUE CONOCEN EL VALOR 
DE UN LANCIA  

VAN A SORPRENDER CON SUS PRECIOS
Acérquese a cualquiera de nuestros 

concesionarios para conocer los nuevos 

precios LANCIA. Compruebe nuestras 

extraordinarias condiciones de finan

ciación y valoración de su vehículo 

usado. Se va a sorprender. ¡Seguro!

^ 8 8 - 8 9 ^ .  .
S í 90-91 T L
M  CAMPEON DEL MUNDO M 
N i 0E RALLIES ^

D IT A L A U T O , S .A .
C tra .  M ad rid -B arce lo n a , km . 31,200 (e sq u in a  a  ca lle  Á vila) 

T els. 889 72 11 - 880 04 33 - 880 04  49 
A L C A L Á  D E  H E N A R E SL A N C IA  D E D R A L A N C IA  T H E M A
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ALEJANDRO SANZ 
Y EL DETERIORO DE 
LA ROPA INTERIOR

Doble pase en el Kingston Pub

JIM SMIBERO: 
MELODIAS A SOLAS

El fenómeno Alejandro 
Sanz sólo tiene dos explica
ciones: o las niñas de 14 años 
de toda España se han con
vertido de repente en exper
tas musicales, algo que dudo, 
o se han confundido de can
tante, mucho más probable. 
Alejandro Sanz no es ni Eros 
Ramazzotti, ni Sergio Dalma, 
ni el cantante de Modestia 
Aparte, por poner tres ejem
plos de "mojabragas" juveni
les.

Pero estas afirmaciones 
no impidieron que el domin
go pasado, en la Plaza de To
ros de Alcalá de Henares, 
5.000 bragas se humedecie
ran, y no precisamente por la 
amenazante lluvia, y que otras 
tantas blusas se echaran a 
perder por efecto de un co
rrosivo babeo, que pudo pro
vocar una temible inundación 
en el momento cumbre del 
concierto, cuando sonaron los 
primeros acordes del emotivo 
"Se le apagó la luz", tema es
trella de su álbum "Viviendo 
deprisa", un nombre acertadí

simo para la fulgurante carre
ra de Alejandro Sanz.

Entremedias sonaron me
lodías evocadoras de Broad
way, rock, baladitas de me
chero e incluso el "You can’t 
leave your hat on" de Joe 
Cocker, para completar el 
aún escaso repertorio del 
cantante.

Pero el verdadero Sanz no 
apareció en ningún momento. 
El verdadero Alejandro Sanz 
es capaz de dejar en ridículo 
a la "Barbería del Sur" -que 
actuará este año en el neoyor
quino New Music Seminar- 
versioneando fabulosamente 
el "Maneras de vivir" del de
saparecido Ray Heredia, y se
ría capaz de echar un mano a 
mano con el mismísimo Ca
marón y no desentonar. A lo 
mejor no tendría tantas fans, 
ni la plomazo de Nieves He- 
rreo le llevaría jueves sí jue
ves también a su programa, 
pero seguro que estaría más 
contento consigo mismo.

Antonio R. Naranjo
Foto: Celia Iglesias

En esta vida nos pasan 
cosas que no nos merece
mos. Para bien y para mal. 
Para mal, por ejemplo, 
cuando nos quedamos sin 
trabajo o cuando cogemos 
tres kilitos antes de salir de 
vacaciones a la playa. Para 
bien, por ejemplo, cuando 
nos suben el sueldo - ¡oja
lá!- o cuando gana la liga el 
equipo de nuestros amo
res. Estas son una serie de 
elucubraciones tontas que 
vienen al pelo para expli
car la visita a Alcalá del 
magnífico saxofonista Jim 
Smibero.

Porque en esta vida 
también nos pasan cosas de 
las que ni siquiera nos lle
gamos a dar cuenta. Lo di
go por un concierto estu
pendo al que sólo asitieron 
unas pocas personas. El 
Kingston Pub viene ha
ciendo desde hace tiempo 
un esfuerzo enorme para

dar un matiz de clase a las 
pobres noches alcalaínas... 
que pocos parecen valorar.

■  «BIP-BOP»

Jim Smibero y sus mu
chachos -batería, contraba
jo y guitarra- trajeron a es
ta ciudad el mejor jazz ‘bip 
bop\ adaptado a los 90 con 
una absoluta libertad de 
combinaciones armónicas y 
rítmicas, que ha tenido 
gran éxito en una reciente 
gira por Europa y Japón. 
Smibero pertenece desde 
hace ocho años a la or
questa de Tosiko Akiyosi y 
ha colaborado con gente 
tan importante como Dave 
Holland siete elepés en so
litario y más de diez entre 
la orquesta y colaboracio
nes... y algunos se lo han 
perdido. Imperdonable.

A.R. Naranjo 
Fotos: MA. Pozuelo
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Menor asistencia que el año pasado debido a la lluvia

400 CABALLISTAS, 7 CARROZAS Y NUMEROSO 
PUBLICO EN LA ROMERIA DEL ROCIO

Cuatrocientos caballistas y nu
meroso público participaron en 
la romería de la Virgen del Ro

cío celebrada el pasado domingo, 
aunque la asistencia fue algo menor 
que el año pasado, debido a la lluvia 
caída a lo largo de la mañana, como 
muestra el hecho de que el número 
de las típicas carrozas participantes 
fue de siete, la mitad que en la edi
ción anterior. "i

Sin embargo, a partir del medio
día el tiempo aclaró y finalmente la

celebración fue un éxito, según co
mentaron los organizadores, la Her
mandad de Nuestra Señora del Ro
cío en Alcalá (formada por más de 
quinientos miembros), con la que 
siempre colabora la Hermandad de la 
Virgen de la Soledad, patrona de Al
calá.

La romería salió desde la ermita 
de los Santos Niños, cerca del cami
no de El Juncal, siguiendo un itinera
rio urbano por diversas calles alcalaí- 
nas hasta llegar al convento de las

Reverendas Claras, de donde sale la 
Virgen del Rocío, precedida por el 
Simpecado y su guión, y seguida por 
las carrozas y el público, vestido con 
trajes andaluces y de faralaes.

■  MISA MULTITUDINARIA

En la puerta del Ayuntamiento, la 
Virgen fue recibida por las autorida
des municipales, para seguir camino 
hasta la ermita de la Virgen del Val, 
donde se celebró una misa multitudi
naria en honor de la Virgen, seguida 
de un vino de honor en una terraza 
cercana, donde se entregaron varios 
premios al mejor jinete, al caballo 
mejor atalajado y también a los me
jores trajes.

F.R.
Fotos: Gonzalo de la Vega

CENTRO NUTRICION 
Y ESTETICA

Obesidad, tratamientos 
faciales,corporales y 

rayos UVA. 
Consulte su problema

P au o  da la Estación, 1  

Tal. 8 8 3  1 0  7 0

PRECIO: 13.000.000 PTAS.
FORMA DE PAGO: 7.000.000 PTAS CONVENIR 

6.000.000 PTAS HIPOTECA

VENTA DE PISOS ALCALÁ DE HENARES
REYES CATOLICOS

Información: 570 19 00. C/ Hernán Cortés, 2.
Alcalá de Henares. De 9,30 a 1,30 y de 4 a 8 h.

(Si está en Madrid, disponemos de video en nuestras oficinas

Estrenar, 4 dormitorios, baño, aseo, 2 terrazas, 
calefacción individual butano, codna amueblada, exteriores.



UN CENTRO 
RODEADO DE 

CLIENTES
El Centro Comercial LOS PINOS

POR SU CONCEPCION

POR SU UBICACION

Si estás dudando donde ubicar tu negocio.
Llámanos:

Construcciones Tulima, S.A. 
Montera, 48-2 - deha. 28013 Madrid 
Teléfono: (91) 531 54 90 
Y en el propio Centro:
Paseo de Los Pinos, 2 bis 
Alcalá de Henares 
Teléfono: (91) 883 11-17

i

tiene el éxito asegurado.

Locales de todos los tamaños 
equipados para que su negocio 
empiece a funcionar.

En una zona superpoblada.
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lili

ROSALIA
Antonio R. Naranjo

na de dos, o tengo cara 
de pollino -posible-, o 
le hago tilín a la conce- 
jala del PP Rosalía Ro

dríguez. Me explico. Estaba yo el 
viernes pasado en el pleno de los 
dichosos presupuestos cuando me 
percaté de la curiosa postura para 
votar las enmiendas que adoptaba 
la citada concejala: el brazo en al
to, formando ángulo obtuso con su 
cuerpo, mayestática, en una pose 
que recordaba a los viejos reporta
jes del NO-DO.

No pasa nada, dirán ustedes 
con razón. De todas formas 

yo intenté sacar la foto, y en ese 
momento Rosalía cambió súbita
mente su forma de votar, ahora 
apoyando el codo en la mesa y le
vantando ligeramente el brazo 
mientras empuñaba un rotulador.

No le di mayor importancia. Pe
ro en cuanto me senté, recu

peró la pose descrita inicialmente. 
Me volví a levantar y volvió a cam
biar. Así durante unos cuantos mi
nutos... hasta que dirigió su mirada 
hacia mí y dibujó en su rostro una 
sonrisa que podrán observar en 
una foto de la página 8, con el ro
tulador en segundo término.

Uno que es un pardillo pensó 
dos cosas, como decía. O se 

ríe de mi cara de pollino por ser in
capaz de hacer la pretendida foto, 
o le hago tilín. Esto último lo du
do, ya que la Naturaleza no se por
tó muy bien conmigo y me hizo un 
pelín escuchimizado, poca cosa pa
ra tanta mujer.

Y si es por lo primero, la cara de 
pollino, yo tengo mucho senti

do del humor, y para que nos riéra
mos juntos, porque estoy seguro 
de que ella también lo tiene, po
dría completar su broma del brazo 
estirado cantando el "Cara al sol". 
¡Qué gracia!.

DESDE 
EL CENTRO

Gerardo Azañedo Sanz

Y AHORA, ¿QUE?

El pasado día 28 se realizó un paro 
general promovido por las centra
les sindicales CC.OO y UGT. Las cifras 

bailan y todos, Gobierno y Sindicatos, 
han quedado encantados con los resul
tados; me supongo que no tanto los em
i s a r i o s  y la economía del país.

o voy a entrar a discutir los móviles 
de la huelga, que, desde luego, hay 

motivos más que justificados y estos no 
vienen de ahora, hace ya varios años 
que se están detectando; fíjense, me 
atrevo a decir una fecha: prácticamente 
desde que el PSOE propiciara la vía rá
pida autonómica para Andalucía en 
tiempos de UCD.
J ^ o n  esto no estoy diciendo que An- 
V -xdalucía no se merezca la vía rápida 
en las transferencias, más bien al con
trario, pero es que se hizo tanta dema
gogia en aquel entonces y tal cantidad 
de concesiones que cumplirlas es impo
sible y volver atrás inviable.
L ) e r o  este país es curioso: muchas 

JL (muchísimas) personas que aplau
dieron el mitin de Felipe González el 
día 26, poco afortunado por cierto, y a 
la vez poco contestado, el día 28 realiza
ban un paro contra los decretos y políti-

Ide Felipe González.
personalmente, no creo en la política 

económica del Sr. Solchaga, no por
que no me guste o entienda, sino por
que es la del Sr. Felipe González que en 
última instancia es quien la dirige, lo 
que pasa es que se desvían los ataques 
hacia otras personas por aquello de ser 
"intocables", por lo tanto, si se dice que 
Solchaga hace una política "neoliberal", 
el Sr. González es consentidor y por lo 
tanto participa. Si se dice que el Sr. Sol
chaga es un aliado del gran capital, in
dudablemente lo es el Sr. González, lue
go si es así, el Sr. González no practica 
una política socialista, por eso no me 
gusta, ya que amo la coherencia. Todas 
estas y otras afirmaciones se han reali
zado en estas fechas, piero la pregunta 
es ¿qué nos depara la resaca del paro? 
¿Qué se ha conseguido? ¿Va a cambiar 
el gobierno? ¿Los sindicalistas se van a

Strar más flexibles?
e nos indica que los sindicatos han 
sacado la taijeta amarilla al gobier

no; en otra ocasión se les sacó la tarjeta 
roja y no tuvo el mismo efecto que en el

mundo deportivo, ya que no se expulsó 
a nadie del campo, por lo tanto ahora 
con tarjeta amarilla, ¿se les sacará a 
hombros? Entiendo que los amonesta
dos han sido los ganadores. Amigos: ¡el 
poder es el poder! y la pregunta del 
hombre de la calle se repite y repite "no 

]e nada". "No se puede con ellos", 
uchos empezamos a pensar que 
es así, pero no por sus aciertos, 

sino por la falta de ideas y falta de ima
ginación del contrario, a veces pienso 
que entre los males es el menos malo, 
en definitiva no existe alternativa clara y 
evidente.
L 41 1 después no es nada sino esperar, 
A - i  sentir se defraudado, ver en la nó
mina el descuento que nos realizan por 
la ausencia del trabajo durante cuatro 
horas, aunque en esto también se han 
buscado soluciones, como es recuperar 
las horas, por lo tanto no se ha hecho 
huelga en el amplio sentido del concep
to, sino que se ha cambiado de horario, 
excepto entre los funcionarios, que hay 
que ver la cantidad de millones que la 
administración va a dejar de pagar por 
eUo.
C J r .  Presidente, se debe dar un mar- 
k 3 g en ; la flexibilidad y la humildad 
son buenas consejeras; Sres. Secretarios 
Sindicales, no se puede conseguir todo, 
hay que mirar la economía del país y no 
podemos estar constantemente reivindi
cando, también hay que ofrecer alterna
tivas y por último, Sres. de la Derecha 
Española, ¿cuál ha sido su posición?. 
Ofrezcan alternativas claras y convin
centes, y si están de acuerdo con el Go
bierno, se dice, igual que han hecho en 
Cataluña y no pasa nada, pero sabremos 
a^jué atenernos.

6Ahora qué?... Nada, esperar y poner 
cada uno algo de su parte, sindicatos 
y gobierno se pondrán de acuerdo, los 

empresarios harán alguna declaración 
de incomodidad, pero nuevamente el 
gobierno y sindicatos, ambos denomina
dos de izquierda, antepondrán su pro
blemática de existencia que permitir la 
confrontación permanente, pues eso 
ayudaría a la derecha y hay un dicho 
sindical "Mal estamos con los ’socialis
tas’, pero peor estaríamos con la dere
cha", análisis posiblemente muy simple 
pero muy extendido.
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AVIONES, TRUJES DE SEVILLANAS
Y ALEJANDRO SflNZ

ggSj*W

Un avión "apagafuegos" en el momento de su despegue

Una escuadrilla de MIG durante una exhibición aérea Alejandro Sanz, el te rro r de las niñas



5 de junio de 1.992 LA CRONICA del Henares SOCIEDAD/23

El cantante Alejandro Sanz reunió a sus miles de fans 
alcalaínas en la Plaza de Toros el pasado fin de semana

Los trajes de sevillanas inundaron de color las calles de 
Alcalá, en el Roclo celebrado el pasado domingo

Los caballos tras el Rocío, "aparcados" en la c/Ubreros

Un aficionado del Alcalá de fútbol sufrió un desmayo 
sin consecuencias tras el encuentro Alcalá-Carballiño

Reportaje gráfico de Gonzalo de la Vega, Antonio R. Naranjo,
Celia Iglesias y M A  Pozuelo
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Costará 700 millones

LA NUEVA PLAZA DE TOROS 
SE CONSTRUIRA DESDE 

FINALES DEL MES DE JUNIO

La fachada de la actual Plaza de Toros

* finales de este mes 
/%  de junio comenzará 

^ 4 a  construcción de la 
nueva plaza de toros de 
Alcalá de Henares en los 
terrenos municipales situa
dos a la salida de la ciudad 
en dirección a Meco, cerca 
del pabellón Ruiz de Ve- 
lasco, según confirmó a LA 
CRONICA el concejal de 
Obras y Festejos, José Ma
cias.

El nuevo coso taurino, 
que tiene un presupuesto 
inicial de casi 700 millones, 
tendrá una capacidad de 
8.000 personas, con un 
ruedo de 45 metros de diá
metro y un total de 92 me
tros, midiendo desde un 
extremo al otro de la plaza.

Esta plaza, como la de 
Zaragoza y La Coruña, se 
cubrirá en invierno, de for
ma que se puedan organi
zar espectáculos musicales

en las fechas que no haya 
corridas de toros.

Una vez esté levantada, 
para enero de 1993 según 
las previsiones, se derruirá 
la vieja plaza de toros de la 
Avenida Complutense, en 
cuya superficie se construi
rá una plaza, dos edificios 
de oficinas y viviendas, y 
dos aparcamientos subte
rráneos.

Aunque en un principio 
estaba pensada la demoli
ción de la vieja plaza antes 
de las ferias, la imposibili
dad de construir la nueva 
antes de esa fecha ha lleva
do a los responsables mu
nicipales a posponer esa 
decisión, de forma que las 
actuaciones propias de las 
fiestas veraniegas se desa
rrollarán en el tradicional 
recinto.

A.R.N.
Foto: M A  Pozuelo

El concejal de Relaciones Institucionales 
desconocía los motivos

EL ALCALDE CAMPOS VIAJA 
A CHILE PARA PARTICIPAR 

EN UNAS JORNADAS DE 
POLITICA LOCAL

El alcalde de Alcalá de 
Henares, Florencio Cam
pos, permanece en Viña 
del Mar (Chile) desde el 
pasado sábado, para parti
cipar en unas jomadas so
bre la administración mu
nicipal en las que también 
intervienen los primeros 
ediles de Coslada, José 
Huélamo, de IU, y de 
Fuenlabrada, José Quinta
na, al igual que Campos 
del PSOE.

Los tres alcaldes han si-

dades con mayor peso 
dentro de la Comunidad 
de Madrid que pertenecie
ran a distintos partidos, 
requisito éste que final
mente no se pudo cumplir 
con el PP.

La delegación, cuyo 
viaje ha coincidido con el 
comienzo de las elecciones 
municipales en Chile, vol
verá el sábado 6 de junio. 
Para entonces se podrá sa
ber cuál ha sido en concre
to el tema de debate de

do enviados en repre
sentación de la Federación 
Madrileña de Municipios, 
tras una selección en la 
que se siguieron los crite
rios impuestos por el Insti
tuto Iberoamericano, or
ganizador de las jomadas, 
quien solicitó la asistencia 
de los alcaldes de las ciu-

Campos, ya que hasta el 
momento ni el concejal de 
.Refacciones Instituciona
les, Femando Español, lo 
conoce: "creo que ha ido 
por algún tema de la Eje
cutiva del PSOE", órgano 
al que pertenece Floren
cio Campos.

Antonio R. Naraqjo

LEGUINA VISITA 
HOY ALCALA

El presidente de la Co
munidad de Madrid por el 
PSOE, Joaquín Leguina, vi
sita esta tarde Alcalá de He
nares para ofrecer una con
ferencia en la Universidad 
Cisneriana bajo el título "Al
calá en el 2.000". Este colo
quio es uno más de la serie 
organizada por la Asocia
ción de Amigos de la Uni
versidad, en la que han in
tervenido, entre otros, el 
Obispo de Alcalá, Monse
ñor Ureña, y el alcalde de la 
dudad, Florenrio Campos, 
quien no asistirá a la charla 
de su colega por encontrar
se en Chile partiripando en 
unas jornadas sobre la ad- 
ministrarión local.

CONCEJALES 
ALCALAINOS DE 

IU EN "NUEVA 
IZQUIERDA"
Los miembros pertene- 

cientes a la tendenria "reno
vadora" de IU en Alcalá de 
Henares se unirán próxima
mente a la corriente que, 
con el nombre de Nueva Iz
quierda, han creado dentro 
de la coalición los miembros 
del sector crítico. En la co
rriente, cuya comisión di
rectora a nivel narional está 
formada por Nicolás Sarto- 
rius, Alonso Puerta y Fran
cisco Palero, entre otros, se 
integrarán el portavoz de Iz
quierda Unida en Alcalá de 
Henares, Rafael García Po- 
veda, y las concejalas Teresa 
Galeote y María Casado.



5 de junio de 1992 LA CRONICA del Henares ALCALA/25

DURO DE CORAZON
Nuevo Fiat Crom a. Una conjun

ción de provocativa aerodiná

mica, avanzada tecnología e 

inigualable confort, para disfru

ta r  de la conducción que usted 

deseaba. Es duro de corazón. 

Hasta 158 CV. Su potencia es la 

de un líder. Velocidad máxim a 

hasta 215 km /h. Aceleración de

No existe un duro con tantas atenciones de serie.

0 a  100 en 7,7 segundos. Su línea 

aerodinám ica le hace espíritu 

del aire: Cx 0,32. Agil, fuerte  y 

con g ran  seg u rid ad  activa . 

Tracción delantera, 4 frenos de 

disco y ABS de serie  en el 

Crom a Turbo i.e. y 2.0 i.e. S. 

Nuevo Fiat Crom a, hecho para

dar seguridad. Para cum plir 

cada uno de sus deseos. Servo- 

dirección. Elevalunas eléctricos 

delanteros y traseros. Cierre 

centralizado con mando a dis

tancia. Cinturones de seguridad 

regulables en altura. Cristales 

a térm icos Solextra. Clim ati

zador autom ático o aire acon

dicionado. Todo de serie. Y, 

ad em ás, en  el T urbo i.e ., 

tapicería de cuero, tam bién de 

serie. Acérquese a su Conce

sionario  F ia t y d escubra  el 

corazón del Nuevo Fiat Croma. 

El tiem po le dará o tra  razón.

P.V.P. desde 2.419.000 Pts.

i»

Concesionario Oficial:
UDERCAR DOS MIL, S. A.

Vía Complutense, 107 (Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 31, 600). Tel. 881 40 62.
Daoiz y Velarde, 12. Tel. 883 16 42.

FIAT PLUS SERVICE F I A T  C R O M A  /7 J H E K 7
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Capítulo 1 
El AVE

Crónicas de la Expo

«AVE» QUE VUELA...

El AVE tiene 200 metros de longitud y alcanza los 300 Kilómetros a la hora

Viajar a 300 kilómetros por hora era 
una experiencia reservada para los avio
nes y algunas aves rapaces hasta hace 
poco. El AVE, mezcla de ambas cosas, es 
capaz de unir Madrid y la Expo sevilla
na en un tiempo similar, por ejemplo, al 
que se emplea en llegar al trabajo un día 
lluvioso en hora punta.

Montar en el AVE -Alta Velocidad 
Española- se ha convertido en un acto 
social en el que las grandes protagonistas 
son las cámaras de fotos: "¡Que se vean 
bien las letras del AVE y el morro, que 
se lo quiero enseñar a mi cuñada!", es 
una de las frases más habituales que 
cualquier usuario puede escuchar en la 
estación de Atocha, donde se forman 
verdaderas colas para sacar las pretendi
das fotografías.

Todo parece estudiado con la idea de 
abrumar al cliente, por lo menos en los 
primeros meses de funcionamiento. Va
rios guardas jurados garantizan que na
die se acerque a la "joya" antes de tiem
po. Un avanzado sistema de seguridad

analiza al detalle los contenidos de las 
maletas y una pléyade de azafatos y aza
fatas de película adelantan lo que el cu
rioso viajero se va a encontrar en el inte
rior de lo que, en definitiva, no deja de 
ser un tren.

Se trata, en resumen, de crear una at
mósfera propicia para que viajar en el 
AVE se convierta en una experiencia 
inolvidable, que comienza cuando otra 
guapísima azafata, con sonrisa ‘profidén’ 
para la ocasión, saluda con un amable 
"buenos días" mientras corta el billete.

■  ABROCHESE LOS CINTURONES

Una vez dentro, cualquier persona 
termina sintiéndose como un chiquillo en 
un museo en el que todos los artículos 
son tan llamativos que cuesta no mano
searlos. El AVE tiene dos "locomotoras", 
aquí llamadas "cabezas motrices", siete 
coches de viajeros y un vagón-cafetería, 
para un total de 329 pasajeros distribui

dos en tres clases de mayor a menor lujo: 
Club, Preferente y Turista.

Los clientes que más han pagado - 
más adelante hablaremos de los precios 
de cada clase- acceden al tren por la 
puerta más cercana al control de billeta
je. Cuanto menos has pagado, más lejos 
te toca ir para entrar en un departamen
to, lo que lleva a algún gracioso, habitua- 
lísimos dentro del AVE, a exclamar co
mo primera broma de una larga serie un 
"como siga andando llego a Sevilla".

Ahora sólo queda encontrar el núme
ro de asiento asignado. Y ahí surge el 
primer problema: una puerta corrediza 
se comporta como si tuviera vida propia; 
se abre accionando un ‘difícil’ mecanis
mo de "pestillo tecnológico" y se cierra 
sola, lo que provoca más de una escena 
divertida de viajero que intenta cerrarla, 
casi por amor propio, y abandona con
trariado unos segundos antes de compro
bar que ha estado perdiendo el tiempo.

Salvado el escollo, por fin se puede 
uno sentar. Los asientos son cómodos,
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Vista general del AVE en la estación de Sevilla

■  HASTA CALIENTA-BIBERONES

tapizados en azul, con unos brazos y un 
reclinamiento que invitan a la siesta, algo 
que en principio todos descartan para no 
perderse detalle del viaje y poder presu
mir más tarde.

Los compartimentos son distintos, 
como no podía ser menos, según la clase 
reservada. El coche Club dispone de 30 
plazas distribuidas en departamentos in
dividuales con asientos enfrentados, una 
mesa muy cuca enmedio y TV particular.

Los dos coches de Preferente tienen 
una capacidad de 39 plazas cada uno, 
distribuidas en 13 filas de 3 asientos, 
también con la mencionada mesa cuca, 
además de una "sala de reuniones" para 
ocho personas en la que lo más habitual 
es echar unas partiditas de mus.

Por último, la clase Turista, para el 
"vulgo", cuenta con cuatro coches, tres de 
ellos con capacidad para 56 personas 
distribuidas en 14 filas de 4 asientos, y el 
cuarto con una zona familiar inde
pendiente, de 16 plazas; y otra zona de 
28 plazas con 7 filas de cuatro asientos. 
También existe un espacio reservado pa
ra las personas con minusvalías físicas.

te lo sirven en un pequeño vasito de plás
tico como en las verbenas; cabinas tele
fónicas con las mismas tarifas de cual
quier ciudad, megafonía, televisión y ra
dio por auriculares, y, lo más llamativo, 
unos aseos especiales para bebés con ca
lienta-biberones y cambia-pañales, cuyo

funcionamiento es inicialmente todo un 
enigma.

En total, 200 metros dispuestos aero
dinámicamente para penetrar en el aire a 
300 kilómetros por hora, una velocidad 
que, para ser justos, no se nota tanto co
mo uno podría pensar, salvo en las cur-

A todo esto hay que añadirle un va
gón cafetería, donde por cierto a las ca
mareras les cuesta distinguir entre un 
cruasán y una caracola y en el que el café Interior de la clase turista
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La verdad es que, pese a 
las malas lenguas, en menos 
de una hora se llega a Ciudad 
Real, en dos, a Córdoba, y en 
dos horas y tres cuartos a la 
estación sevillana de Santa 
Justa. En algunos servicios, el 
recorrido se alarga 10 minu
tos, cuando la parada está 
dentro de la Expo.

De todas formas, los japo
neses presumen en su pabe
llón sevillano que si acogen la 
próxima Exposición Univer
sal construirán un tren toda
vía mejor al que tiene España 
o Alemania... porque doblará 
prácticamente su velocidad.

■  UN OJO DE LA CARA

El AVE, cuyo nombre irá 
unido siempre al de la cita se
villana, se ha convertido en un 
"capricho" que ya han utiliza
do más de 100.000 personas y 
con el que se han recaudado 
900 millones de pesetas, los 
correspondientes a más de 
cuatrocientos viajes.

Y es que los lujos se pa
gan. Las tarifas varían no sólo 
por la clase escogida, sino 
también por la hora de parti
da del tren. Hay tres horarios 
diferentes: tren punta (salen 
de Madrid a las 7.00, 8.00, 
18.00 y 20.00 horas), tren lla
no (parte a las 13.00 horas) y 
tren valle, con una única sali
da a las 15.00 horas.

Los precios varían enor
memente. En clase Turista, 
según el trefa que sea, el bille
te puede costar 6.000, 7.200, y 
8.400 pesetas. En Preferente, 
8.400,10.100 y 11.800 pesetas; 
mientras que en clase Club el 
más barato es 11.800 pesetas, 
a las tres de la tarde, 14.100 si 
sale a las 13.00 horas ó  16.500 
si es un tren punta, siempre 
hablando de billetes Madrid- 
Sevilla.

Así es el AVE, una forma 
distinta de entender un viaje. 
La próxima semana repasare
mos la "otra" forma de viajar, 
la de Cristóbal Colón y sus 
tres carabelas, reproducidas a 
tamaño natural en la Expo.

Antonio R. Naraqjo 
Celia Iglesias

La cafetería es el octavo vagón del AVE

En dos horas el AVE llega a Córdoba

vas y en los parajes donde hay 
más árboles o soldados custo
diando la vía, que se convier
ten en manchones difumina- 
dos de color verde.

Una vez en marcha, siguen 
las bromas. Las más habitua
les se refieren al cambio de 
asiento "voluntario" por la 
presencia de Alfonso Guerra,

o a la avería que va a prolon
gar el viaje "en un par de hori- 
tas". Alguno, más ingenioso, 
llegar a denominar al AVE
como AVE...riado.
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Capítulo 25 

AÑOS 50
Memorias Alcalaínas de José Calleja

LA ALCALA QUE YO CONOCI
UN CORAZON SOBRE DOS RUEDAS

Ahora que el ciclismo está tan en 
boga, días atrás se disputó la 
Vuelta Ciclista a España y aho

ra el Giro de Italia, en este capítulo 
hablaré de un ciclista que, a pesar de 
no haber nacido en Alcalá de Hena
res, sino en Corpa, se puede decir 
que Antonio Suárez fue un alcalaíno 
de pro y un ejemplar deportista.

Mi hermano Guillermo, un gran 
aficionado al ciclismo, tenía una tien
da de bicicletas y ayudaba en todo a 
Antonio* Suárez especialmente en 
sus inicios que suelen ser los momen
tos más difíciles, tanto en la repara
ción de las bicicletas como en otros 
temas. Incluso muchas veces hasta le 
dio de comer, comprándole un kilo

de filetes. Antonio se entrenaba to
dos losadlas viniendo en bicicleta de 
Corpa a Alcalá de Henares, procedía 
de una familia modesta y sin estudios 
apenas, sólo los primarios.

■  GANADOR DE LA VUELTA

Antonio Suárez tuvo como colo
fón en su vida como ciclista el haber 
ganado una vuelta ciclista a España y 
además se proclamó rey de la monta
ña. Fue toda una fiesta. Recuerdo 
que en la subida al monte de Urquio- 
la, donde ganó, me marché junto a 
un gran amigo mío, el Doctor Sevilla, 
que es un gran aficionado al ciclismo

y también con mi cuñado Eduardo 
Chicharro. Vimos la etapa y disfruta
mos como niños al ver a nuestro ci
clista, como ganaba esta etapa y con 
ella se aseguraba el triunfo en la 
Vuelta Ciclista a España. Los tres 
nos desplazamos a Bermeo a comer y 
allí también pernoctamos. Nos suce
dió algo gracioso en esta ciudad vas
ca. Fuimos a comer a un restaurante 
típico vasco y como a mí me gusta 
mucho la paella le pedí un plato y de 
segundo un huevo frito y una chule
ta. Cuando vi aparecer al camarero 
con la paella, quería haberme muer
to, parecía un rancho militar y me 
daba apuro comerla. Pero puedo 
asegurar que es el plato de paella

Antonio Suárez fue un gran especialista en montaña
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Antonio Suárez ganó una Vuelta Ciclista a España Antonio Suárez todo un esforzado de la carretera

más exquisito que he pro
bado en toda mi vida. El 
arroz era blanco y con un 
poco de caldo.

De segundo me trajera 
una chuleta con huevo fri
to, la chuleta era enorme y 
dije al Doctor Sevilla y a mi 
cuñado: ¡Pero dónde va
mos a parar!. Era tanta co
mida y tan grande la chule
ta que la envolví y me la 
guardé para cenar.

En la subida al Monte 
Urquiola que era una con- 
trarreloj, los dos lados de 
la calzada se llenaron de 
seminaristas que ovaciona
ron a nuestro ciclista e in
cluso tiraron sus gorros al 
aire en demostración de jú
bilo.

En esta edición de la 
vuelta ciclista a España, 
Antonio Suárez tuvo que 
verse las caras con corre

dores de talla internacional 
y nacional, como por ejem
plo los franceses Riviére y 
Anquetil, sobre todo éste 
que ganó en más de una 
edición el Tour de Francia, 
y ciclistas como el catalán 
Poblet, Julio Jiménez y so
bre todo a Federico Martín 
Bahamontes más conocido 
como "El Aguila de Tole
do".

En aquellos momentos 
Suárez corría con el equipo 
del Licor 43 y era el típico 
prototipo de ciclista espa
ñol de la época, bajito, no 
andaba muy fino en los 
sprints, aunque esto se so
lucionaba con una gran ga
rra y un especial espíritu de 
lucha, sobre todo en la 
montaña, que era su espe
cialidad, como la de casi to
dos los corredores españo
les de la época e incluso

hasta ahora, aunque en la 
actualidad existen ya corre
dores que andan muy bien 
en las contrarrelojes como 
el propio Miguel Indurain, 
tan en boga en los últimos 
días.

Este corredor tenía una 
particular característica y 
era su forma tan exquisita 
de hablar y más pensando 
que era un hombre de cor
tos recursos culturales ya 
que apenas pudo estudiar, 
teniendo sólo enseñanza 
primaria y lo más curioso 
es que empezó dentro de 
este mundo ciclista algo ya 
mayor.

■  CAMPEON 
DE ESPAÑA

Antonio Suárez, ade
más de ganar una vez la

vuelta a España, ganó tres 
veces el campeonato de 
España de fondo en carre
tera y recuerdo que en una 
de aquellas victoriosas edi
ciones, yo estuve presente 
el coche del propio equi
po, con el delegado Julián 
Berrendero. Estábamos en 
el Alto de los Leones (Ma
drid), en ese instante iba 
primero el catalán Poblet y 
cuando Suárez le sobrepa
só, el catalán le dijo: "tira 
para alante que eres el 
único que puedes ganar" y 
así fue, ganó y se proclamó 
campeón de España.

Cuando llegó primero 
Suárez a la meta, fui testi
go de una cosa tan curiosa 
como el que la esposa de 
Bahamontes, Fermina, al 
comprobar que su marido 
no llegaba primero le dio 
un ataque.
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Justo Torresano, "El Torresano Paulino y Jabardo

Antonio no sólo se con
tentó con carreras de índo
le nacional sino también 
las internacionales, co
rriendo el Giro y ganando 
una etapa en la vuelta ita
liana, formando parte del 
Grupo Deportivo Faema.

Suárez también hizo ga
la de ciclista en pista, algo 
que se ha puesto de moda 
últimamente, y participaba 
en casi todas las ediciones 
de los Siete Días de Ma
drid, una de las pruebas 
más importantes en pista 
de toda España. Se entre
naba en el velódromo que 
había alrededor del campo 
viejo de fútbol del Alcalá.

■  FABRICA DE BOLLOS

Antonio supo sacar pro
vecho de todo el dinero

que ganó en su vida como 
ciclista y no lo malgastó. 
Sus ahorros los invirtió en 
crear una fábrica de bollos 
y madalenas, ésta aún per
siste, regentada por sus hi
jos.

Sufrió una delicada 
operación de riñón, de la 
cual no salió nada bien pa
rado y desde ese preciso 
momento su salud no fue 
nada buena. Cuando se en
contraba en el hospital y ya 
se esperaba lo peor, el 
Doctor Sevilla y yo (que 
me tuve que disfrazar de 
médico para que me deja
ran entrenar) nos lo lleva
mos del hospital para 
traerlo a casa, donde mu
rió.

El entierro fue total
mente multitudinario, con
gregándose gente de toda 
clase social, desde el minis

tro de Asuntos Exteriores, 
Castiella, Del Caz, presi
dente de la Federación Es
pañola de Ciclismo, Elola 
delegado nacional de De
portes y ciclistas tan impor
tantes como los menciona
dos anteriormente, Julio 
Jiménez, Poblet y como no, 
Federico Martín Baha- 
montes. El entierro se ce
lebró en Corpa.

■  MAS CICLISTAS 
CELEBRES

Además de Antonio 
Suárez, Alcalá ha contado 
con más ciclistas célebres, 
aunque de una época ante
rior, de los años 30. Se tra
ta de Justo Alonso, más co
nocido por "El Torresano", 
Angel Jabardo y Paulino 
Fernández.

José Jabardo llegó a ser 
tercero en una Vuelta Ci
clista a España y ganador 
de la etapa más larga que 
era Valencia-Madrid y se 
convirtió en el corredor 
más famoso de Alcalá del 
momento, siendo poste
riormente presidente de la 
Federación Castellana de 
Ciclismo.

Entre José Jabardo y 
Justo Alonso "El Torresa
no" había más que rivali
dad en la carretera que lle
gaba incluso hasta la vio
lencia física. Paulino Fer
nández fue otro gran co
rredor alcalaíno, que inclu
so aún sigue con su amor 
por las dos ruedas tenien
do una tienda de bicicletas 
y recambios en la calle Li
breros. Desgraciadamente 
perdió una pierna.

Fin del Capítulo 25
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Baeza y el aula de estudios teatrales 
de la Universidad alcalaína.

"La noticia nos sorprendió bas
tante", señala Javier Blasco, presi
dente del grupo, "y nos hizo com
prende/ que si la universidad no po
día albergar a sus propios grupos, era 
ocioso solicitar al vicerrector Carlos 
Alvar un local, tal como había ofreci
do en la jomada que hace unas se
manas celebramos las asociaciones 
culturales alcalaínas."

•* Tras un peregrinaje por diversas 
instituciones, excluido el Ayunta
miento, cuyos responsables cultura
les han declarado en varias ocasiones 
que carecen de locales que ofrecer a 
las asociaciones, el CEI ha cedido 
una sala al Teatro Independiente 
hasta el fin del curso lectivo, dentro 
de un mes. Con el nuevo periodo de 
estudios, en setiembre, su permanen
cia en el local prestado dependerá de 
las necesidades del centro docente.

F.R.

"FARFLAY", EN 
EL "ARCIPRESTE 

DE HITA"

El grupo alcalaíno de teatro 
"Farflay" participará en el XIV Cer
tamen Nacional de Teatro "Arci
preste de Hita", que se celebrará en 
Guadalajara los próximos 8 al 14 de 
junio. De los sesenta grupos que se 
han presentado, han sido seleccio
nados seis, de Logroño, Madrid, 
Getafe, Rein osa (Santander), Lepe 
(Huelva), Alcalá de Henares. El ve
terano grupo alcarreño "Antorcha", 
cerrará el certamen con la obra 
"Historias íntimas del paraíso", de 
Jaime Salóm.

"Farflay" participará con la pieza 
"Ni un minuto más", de su director, 
José Carlos Vázquez, estrenada ha
ce varias semanas en el teatro José 
María Rodero. "Farflay" escenificará 
la obra el sábado 13, a las 22 horas, 
en la sala Coliseo Luengo de Gua
dalajara.

Integrantes del TIA

D espués de varias semanas de 
búsqueda, ei Teatro Inde
pendiente Alcalaíno (TIA) ha 

encontrado un nuevo local donde ensa
yar, en el Centro de Enseñanzas Inte
gradas, al haber tenido que desalojar 
el que ha ocupado en los últimos años 
en la Casa de la Juventud, debido a las 
obras que se han iniciado en este cen
tro. En la Casa han usado una peque
ña habitación, aparte de la sala de en
sayo, para guardar los decorados, muy 
pequeña, que siguen utilizando.

La dirección del CEI les ha cedi
do una habitación al final de un pasi
llo de los sótanos de la antigua uni
versidad laboral, suficientemente 
amplia para construir los decorados y 
cercana a una puerta de salida a la 
calle, lo que les permite un cómodo 
transporte de los materiales.

Antes de conseguir el local en el 
CEI, los integrantes del Teatro Inde
pendiente Alcalaíno han realizado 
una exhaustiva búsqueda por toda 
Alcalá. Lo han intentado en el Pala
cio Arzobispal, pero en su interior se 
están realizando catas arqueológicas,

primer paso de las obras que se van a 
acometer en el inmueble.

■  PEREGRINAJE INSTITUCIONAL

La sala Koska, de las monjas fili- 
penses, también fue visitada por el 
grupo, pero, al igual que el palacio 
arzobispal, se encontraba en obras. 
El TIA, entonces, se puso en contac
to con la junta del distrito IV, pero la 
sala existente en el centro cultural de 
ese distrito, el "Rafael Alberti", tiene 
unas dimensiones demasiado peque
ñas para las necesidades de escenario 
de la obra que ensaya el grupo, ade
más de ser utilizada con frecuencia, 
lo que les obligaría a montar y des
montar continuamente los decora
dos.

El presidente del distrito IV, Joa
quín Arias, les indicó la posibilidad 
de usar el salón de actos de Comisio
nes Obreras, pero al telefonear para 
solicitar su uso, los integrantes del 
TIA fueron informados de que ya es
taba siendo utilizado por Guillermo

Tuvo que abandonar la Casa de la Juventud por obras

EL T U  ENCUENTRA UN LOCAL EN EL CEI 
DESPUES DE SEMANAS DE BUSQUEDA
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P O R  T E R C E R  A Ñ O  

C O N S E C U T IV O

A finales de junio estará en todos los buzones 
de ALCALA, distribuida gratuitamente, la Edición 1992 

de «ALCALA DE HENARES ... a mano»,
La guía comercial y de servicios de Alcalá.

Muchas gracias

SEDINFO quiere expresar 
desde aquí su satisfacción 
por estar un año más 
dando a todos ustedes 
este servicio, 
que no hubiera sido 
posible sin la valiosa 
colaboración 
del Excelentísimo 
Ayuntamiento 
y de los 
profesionales y 
negocios 
de Alcalá.

S E D I N F O . . .  BUENAS G U I A S
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Con su cómica versión de la vida de los Curie

AMPARO LARRAÑAGA EIÑAKIMIRAMON 
LLENARON EL TEATRO SALON CERVANTES

El público alcalaíno 
afluyó de manera 
multitudinaria -algo 

que se ha producido en va
rias ocasiones en esta tem
porada- al Teatro Salón 
Cervantes de Alcalá de 
Henares, el fin de semana 
último, atraídos por la ruti
lante pareja formada por 
Amparo Larrañaga e Iñaki 
Miramón, quienes gozan 
de una gran predilección 
por parte de los espectado
res desde que protagoniza
ron la famosa serie televisi
va "Media naranja".

■  CINCO FUNCIONES

En las cinco funciones 
el teatro osciló entre la 
ocupación general de loca
lidades y el lleno absoluto, 
y los asistentes aplaudieron

con gran entusiasmo el 
buen trabajo de la compa
ñía. La obra, "Una pareja 
singular", ha permanecido 
ocho meses en cartel en las 
salas madrileñas.

■  POSITIVISMO

Es una comedia en la 
que se relata el trabajo de 
Pierre y Marie Curie en su 
viejo laboratorio -escena
rio de toda la obra- como 
una lucha cotidiana contra 
la adversidad del entorno 
universitario, que les exige 
resultados brillantes a cor
to plazo. Contra las dificul
tades la pareja, sobre todo 
ella, lucha con convicción 
positivista, gracias a la que 
descubrirán la radiactivi
dad del uranio y un nuevo 
metal, el radio.

La pareja central de ac
tores se muestra sólida en 
la bienhumorada trama, de 
inevitable final feliz, aun
que con sus también inevi
tables gotas de drama.

El dúo está bien arro
pado por los otros intér
pretes, entre los que desta
ca el trabajo de Carmen 
Rossi.

F.R.

T e a t r o  S a l ó n  

C e r v a n t e s

U__üi_J
5, 6, 7. JUMO, 22 H

GEOGRAFÍAS TEATRO presenta:
COCHES ABANDONADOS de Javier Maqua 

Un poema ubre la narfinalidad en la (ran dudad. 
|MUY BUBNA ACOGIDA POR PARTE DB LA CRITICA!

V FESTIVAL MOZART

Lunes K de junio, 20 h.

DIE ENFÜRUNG AUS DEMSERAIL 
(El rapto del Serrallo)

OPERA DE CAMARA DE VARSOVIA
VIERNES. 12 Dli JUNIO, 20 11.

IL  BARBIERI D I S IV IG U A  
(E l Barbero de Sevilla)

TEATRO N A C IO N A L DB LA  OPBRA DE BRATISLAVA

SÁBADO 13 DE JUNIO, 20 H.

(LB NOZZE DE FIGARO)

( L a «  B o d a i  d e  F í g a r o )
TBATRO N A C IO N A L DB L A  OPBRA DB BRATISLAVA
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Venció por 1-2 al Astorga

MARCHA TRIUNFANTE DE 
LA R.S.D. ALCALA EN BUSCA 

DEL ASCENSO A L A 2 5 B
El pasado miércoles día 3 

de junio, el Alcalá disputó su 
segundo partido correspon
diente a los play off de ascen
so a la Segunda Divisón B en 
tierras leonesas, concreta
mente en Astorga.

Y el resultado no pudo ser 
más beneficios, ya que los 
complutenses vencieron por 
1-2 en el Campo de la Eragu- 
dina, con goles de Antonio y 
de Moya de penalty.

Juan Clemente alineó pa
ra este partido a los mismos 
hombres que tan magnífico 
partido realizaron ante el 
Carballiño, es decir: Alía, Ru
bio, Barrero, Moya, Dani, 
Antonio, Jaime, Luis García, 
Javi, Quiqe y Bravo. Caballe
ro y Vela sustituyeron a Jaime 
y a Luis García respectiva
mente.

El fuerte viento reinante 
en el campo leonés dificultó

las acciones durante el primer 
tiempo de los dos equipos. El 
Alcalá abrió el marcador en 
el minuto 35 del primer tiem
po en la figura del incisivo 
Antonio en una jugada indivi
dual, con 0-1 terminaría el 
primer tiempo.

En el segundo período, los 
discípulos de Tomé salieron 
con inmensas que se recom
pensaron con un bonito gol 
de Aláez en el minuto 17.

Sin embargo, las alegrías 
leonesas se transformaron en 
desazón, ya que dos minutos 
más tarde, Antonio sería cas
tigado con una fuerte entrada 
en el área, la cual fue señala
da por el árbitro por penalty. 
El seguro y frío Moya fue el 
encargado de conseguir el se
gundo gol y dar con ello la 
victoria a su equipo. En resu
men un gran partido del Al
calá en tierras leonesas.

CITAS CULTURALES

«COCHES 
ABANDONADOS», 
TEATRO PARA EL 
FIN DE SEMANA

Este fm de semana visita el 
Teatro Salón Cervantes la 
obra del escritor, dramaturgo 
y columnista de El Mundo Ja
vier Maqua, "Coches abando
nados", en la que tres jóvenes 
actores protagonizan una his
toria en la que se pasa revista 
a los últimos momentos de la 
vida de un coche que se ha 
enviado al desguace y que 
contra todo pronóstico no ter
minará despachurrado, sino 
que será desarmado y trasla
dado a otro lugar, transfor
mándose en algo distinto.

La escenografía ha sido 
creada por Gerardo Vera, ac
tualmente en candelera a 
causa del éxito de su primer 
largometraje, "Una mujer bajo

la lluvia". "Coches abandona
dos" ha gozado de una exce
lente crítica durante su estan
cia en los teatro madrileños. 
Los horarios son: viernes, sá
bado y domingo, a las 22 ho
ras.

LA TERRAZA DEL 
TSCABRE SUS 

PUERTAS

El día próximo 16 la terra
za del Teatro Salón Cervantes 
abre sus puertas al público, 
con programación de cine, la 
Muestra de Teatro en Alcalá, 
con los grupos Teatro del Fi
niquito, Telémaco, TELA, el 
Taller de Teatro Didáctico y 
el TIA. Además, el 26 de ju 
nio se celebrará el Rockala, 
una muestra de los grupos 
musicales de pop y rock que 
dejó de celebrarse hace años 
y que ahora por fin, ha sido 
recuperada.

SE INICIA LA 
TEMPORADA DE 

PISCINAS EN 
TORREJON

La concejalía de Servicios 
Públicos y Consumo de To- 
rrejón recuerda a todas las 
comunidades de vecinos que 
dispongan de piscina en su 
urbanización, las normas a 
cumplir para la temporada 
1.992, sujetas a las condicio
nes higiénico sanitarias de las 
piscinas públicas.

El departamento de Sani
dad considera imprescindible 
el cumplimiento de los si
guientes requisitos.

-Las instalaciones conta
rán con un sistema de filtra
ción y desinfección adecua- 
do.-La salubridad del agua se 
debe ajustar a la reglamenta- 
ción.-Servicio permanente de 
socorrista (1 por cada 400 
usuarios). -Vestuarios y aseos 
rigurosamente limpios y de
sinfectados.

-Piscina infantil inde
pendiente de la de los adul
tos.

LA REVISTA DEL 
AYUNTAMIENTO 

DE TORREJON 
INICIA UNA 

NUEVA ETAPA

La revista del Ayunta
miento de Torrejón de Ar- 
doz, "Plaza Mayor", ha salido 
por primera vez tras las últi
mas elecciones municipales, 
celebradas el pasado años, en 
la que se suspendió su publi
cación. En esta nueva etapa, 
bajo la dirección de Ignacio 
Moreno, la revista ha modifi
cado su formato.

SE SUSPENDIO 
EL CONCIERTO 
DE LUZ CASAL

Uno de los actos más es
perados de las fiestas de San 
Fernando, el concierto de 
Luz Casal se tuvo que sus
pender a causa de la lluvia 
que cayó durante el fin de se
mana en todo el Corredor del 
Henares, y que sin embargo 
"no pudo” con la gala de Ale
jandro Sanz en Alcalá de He
nares.

CIUDAD DEPORTIVA 

MUNICIPAL

CASA DEL 
DEPORTE 

Avda. del Val, 4 
Tela.: 8881204/45 

ALCALA DE 
HENARES

PLAZAS EVENTUALES A CUBRIR PARA 
LA TEMPORADA DE VERANO 1.992

4 MEDICOS O A.T.S.

I  MEDICO O A.T.S. (Medía Jomada) 

6 PEONES FEMENINOS

I I  PEONES MASCULINOS

10 SOCORRISTAS ACUATICOS

I M P R E S I O N  D E  

S O L I C I T U D :

en la Casa del Deporte (Avda. Virgen del Val, 
nfi 4) de 10,30 a 13 y de 1730 a 19 horas, de lu
nes a viernes a partir del día 4-6-92  hasta el 9- 

6-92 hasta el 9-6-92 (ambos incluidos)



Pisos de 2, 3 y 4 dormitorios 

Apartamentos de 60 a 80 m2 

Duplex de 216 a 256 m2 

Zonas ajardinadas con piscina 

Locales y oficinas

C O M U N ID A D E S Información en la propia il
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Gracias a un programa de la Universidad Complutense

DEJAR DE FUMAR POR EL UNICO 
PRECIO DE DIEZ CAJETILLAS

El eslogan "dejar de fu
mar por el precio de diez 
cajetillas" puede tomarse a 
risa, especialmente por los 
fumadores, que lo conside
rarán como una campaña 
"quitadinero" más y sin po
sibilidades de éxito.

Escepticismos aparte, lo 
cierto es que esta semana 
en Torrejón de Ardoz, la 
facultad de Psicología de la 
Universidad Complutense 
de Madrid ha iniciado un 
programa por el que es po
sible abandonar la adicción 
al tabaco sin dejar de fu
mar durante el año que du
ra el tratamiento.

Se trata de un estudio 
serio, a desarrollarse en la 
clínica privada C.E.P.S.I.T 
por la directora de este 
centro y coordinadora del 
programa María del Car
men García y un equipo 
formado por diez psicólo
gos titulados.

En estos momentos 30 
personas se han sumado a

la campaña, que, a grandes 
rasgos, prevé el descenso 
paulatino del consumo de 
tabaco, modificando los ti
pos de cigarrillos -de For
tuna a Fortuna light- y las 
cantidades.

■  ...Y TE DEVUELVEN 
EL DINERO

El coste del tratamiento 
equivale al precio de diez 
cajetillas, alrededor de las 
2.000 pesetas, que abonan 
a su entrada junto con 
otras 3.000 que irán recu
perando periódicamente - 
al tercer, sexto y duodéci
mo mes-. Con esta fórmula 
se pretende mantener des
pierto el interés de los pa
cientes, recompensando su 
buena evolución.

El programa, denomi
nado de autoayuda, está 
compuesto de test para de
terminar la personalidad, 
informaciones sobre los

efectos del tabaco en la sa
lud, reducciones graduales 
de la ingesta de nicotina y 
alquitrán, técnicas para 
controlar la retención de 
humo, control de estimúlete 
y prevención de recaídas.

De tal modo que la "cu
ra” se consigue sin pastillas 
e inyecciones, y su éxito, 
según la coordinadora del 
estudio, María del Carmen 
García, "está garantizado 
por otras investigaciones 
que hemos realizado en 
Estados Unidos y México".

Esta nueva iniciativa 
surge cuando recientemen
te se ha publicado un estu

dio en la revista científica 
"The Lancet", la mejor 
considerada en temas de 
medicina, que recoge datos 
escalofriantes como que 
uno de cada cinco habitan
tes de los países desarrolla
dos, lo que supondría unos 
250 millones de personas, 
morirá por enfermedades 
asociadas al abuso del ta
baco desde ahora y hasta el 
año 2025. Comparando, en 
dicho año habrían fallecido 
en las zonas industrializa
das tanta gente como habi
tantes tiene en estos mo
mentos EE.UU.

Celia Iglesias

El alcalde se encargó de su apertura

2a JORNADA DE 
MUJER Y MUNICIPIO

La segunada jornada de 
mujer y municipio de Torre
jón contó en el acto de aper
tura, que se celebró el pasado 
martes, con la presencia del 
alcalde, José Pina, que apro
vechó la ocasión para recor
dar el trabajo que realiza el 
Area de la Mujer del munici
pio.

El objetivo de este día de
dicado a las féminas es el de 
evaluar el avance que se ha 
experimentado desde que en 
diciembre de 1989 se celebra
ran las primeras jornadas por 
el Area.

Otra propuesta, según 
miembros de esta institución, 
"es la de reanudar un trabajo 
en común que nos ayude a se
guir avanzando en ese gran 
objetivo de separar la situa
ción de desigualdad en que 
aún nos encontramos inmer
sas, con el deseo de ir hacia 
adelante y nunca hacia atrás"

El programa de activida
des se completó con una con

ferencia sobre las actuaciones 
administrativas de apoyo a las 
mujeres que tuvo como po
nentes a Angeles Huertas, 
subdirectora general de Coo
peración y Empleo, Begoña 
San José, concejala de IU del 
Ayuntamiento de Madrid y 
Rosa Solans, representante 
de la Generalitat de Cataluña.

Por la tarde se versó sobre 
la mujer y la administración 
social y la situación de éstas 
en las áreas implicadas en el 
Plan Municipal para la Igual
dad: cultura, deportes, educa
ción, juventud, sanidad y ser
vicios sociales.

Se trató de una jornada 
más de las que en Torrejón se 
dedican a las féminas, un sec
tor de la población que cada 
día despierta un mayor inte
rés y preocupación por parte 
de las autoridades locales co
mo quedó demostrado am  los 
numerosos actos que se orga
nizaron el pasado Día de la 
Mujer Trabajadora.
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El presupuesto de este año es de 53 millones

SERGIO DALMA, 
MANOLO ESCOBAR... 

EN LAS FIESTAS

Valentín Gómez, concejal de Cultura y Festejos

UN COLEGIO DE TORREJON, 
PREMIADO POR SU ESTUDIO 

DE LA NATURALEZA
El colegio público Miguel 

Hernández de Torrejón de 
Ardoz ha sido becado con el 
segundo premio del concurso 
patrocinado por el Corte In
glés, "Investiga a través del 
entorno y expónlo", que as
ciende a 750.000 pesetas, por 
el estudio del aéra medioam
biental que rodea al barrio 
del Castillo, donde se levanta 
el centro escolar.

Durante un año, más de 
ochenta alumnos de edades 
comprendidas entre 5 y 14 
años han realizado un trabajo 
de investigación centrado en 
las relaciones existentes entre 
los elementos que conforman 
el ecosistema Soto de Aldo- 
vea en su zona más próxima al 
colegio.

Desde el pasado martes y 
hasta esta tarde, el C.P Mi
guel Hernández recoge en sus

aulas una exposición que in
cluye los carteles creados por 
los escolares para presentar la 
muestra, murales, mapas a es
cala, perfiles del valle, diagra
mas de suelo y vegetación, 
maquetas e instrumentos de 
trabajo y aparatos construidos 
por los alumnos.

Las fotografías, transpa
rencias y vídeos, mesas de ex
perimentación y material de 
juegos, completan una exposi
ción que, según declararon 
fuentes municipales, "demues
tra una profesionalidad ex
traordinaria y puede servir de 
ejemplo de las actividades 
que propone la LOGSE".

Junto a este colegio de 
Torrejón también han resulta
do premiados el instituto de 
bachillerato "Las Veredillas" y 
"Luis de Góngora".

La LOGSE, tema principal

CHARLAS 
INFORMATIVAS 

SOBRE EDUCACION

El grupo español Presun
tos Implicados, Sergio Dalma, 
Manolo Escobar o Modestia 
Aparte son algunas de las ac
tuaciones musicales que in
cluye el programa de las fíes- 
tas populares de Torrejón de 
Ardoz, que se iniciarán el 
próximo día 19 de junio.

Cuando todos los actos es
tán confirmados, no ocurre lo 
mismo con la persona encar
gada de dar el pregón. De 
momento, la popular presen
tadora de televisión española, 
Rosa María Mateo, ha deses
timado la invitación por moti
vos de trabajo, según dijo el 
concejal de Cultura y Feste
jos, Valentín Gómez, se espe
ra que le sustituya el también 
periodista Pedro Piqueras, 
aunque aún no es seguro.

Las fiestas de 1992 cuen
tan con el mismo presupuesto 
de las pasadas, 53 millones de 
pesetas, y como viene siendo 
norma y costumbre del muni
cipio, salvo excepciones, la 
entrada a los conciertos será 
gratuita.

Tan sólo habrá que abo
nar la cantidad simbólica de 
200 pesetas para asistir al ma- 
croespectáculo musical que 
en el campo de las Veredillas 
protagonizarán Rico, La Da
ma se esconde, y Rey Luy, un 
acto organizado en colatora- 
ción con la CAM.

Los grupos locales tam
bién tendrán su oportunidad 
el día 20, a las 22,00 horas, en 
el primer maratón de pop- 
rock, a cargo de Blues Band, 
Y por qué no, Dos largas se
manas, Sheila, Hades, 5* Ave
nida, Arcángel y Apache.

El teatro de José Luis Ló
pez Vázquez, el humor de los 
Morancos de Triana, concier
tos de la banda municipal de 
música, el ballet ruso de folk
lore de Vladimir Nazarov, el 
cuplé de Olga Ramos, las or
questas Alcatráz y Ponteve
dra y varias novilladas y en
cierros completan unos feste
jos en los que se echan en fal
ta verdaderamente las com
peticiones deportivas.

La coordinadora de 
APAS de Torrejón de Ardoz 
celebra, desde el pasadomar- 
tes y hasta el día 12 de junio, 
un ciclo de charlas informati
vas sobre educación con el fin 
de aclarar las posibles dudas 
que plantea el nuevo sistema 
de enseñaza, LOGSE.

Bajo el epígrafe "La edu
cación es tarea de todos" se 
esconde un completo progra
ma de mesas redondas en las 
que participarán todos los 
sectores implicados en la co
munidad educativa. Los cen
tros de encuentro son el insti
tuto de bachillerato "Las Ve
redillas", el colegio público 
"La Gaviota" y la Universidad 
Popular.

Ayer, el diálogo se centró 
en la igualdad de oportunida
des en la educación, ponencia

que corrió a cargo de la psi- 
copedagoga y profesora de 
E.G.B., Avelina González. 
Un día antes, el inspector téc
nico de educación, Isidro 
Hernández, moderó una 
charla que resolvió muchas 
de las incógnitas que en pa
dres, alumnos y prpfesores ha 
creado la LOGSE.

Las interrogantes que du
rante este ciclo se han puesto 
sobre la mesa han sido varia
das, desde los plazos de apli
cación de la nueva ley de edu
cación, la polémica jornada 
reducida para escolares de 
E.G.B., la necesidad de reci
clar al profesorado o la igual
dad de trato en el hogar hasta 
cómo es la participación en 
los consejos escolares, tema 
central del coloquio que se 
celebrará el próximo jueves.
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te nuestras preguntas ingenuas.
Y andando, andando, llegamos 

hasta la tribuna de autoridades, en la 
que se encontraba el ministro de De
fensa, Julián García Vargas, y el jefe 
del Estado Mayor del Ejército del 
Aire, teniente general Ramón Fer
nández Sequeiros.

■  "SERVICIOS" MILITARES

Misiles "Maverick" y aviones en funcionamiento, completaron la muestra

Eran las 8,00 horas de la mañana 
y aviones de siglas y números desco
nocidos para los profanos en la mate
ria despegaban uno tras otro de las 
pistas de la basea aérea de Torrejón 
al ritmo de Modestia Aparte o algo 
más "heavy" de Héroes del Silencio, 
la música ambiente elegida con moti
vo de la jomada de "puertas abiertas" 
conmemorativa de la Semana de las 
Fuerzas Armadas, que consiguió 
atraer a más de 100.000 personas.

El cielo, cubierto de grisáceas nu
bes, hacía presagiar desde primeras 
horas del día la aparición de la lluvia, 
lo que ocurrió sobre las once de la 
mañana, cuando la afluencia de cu
riosos que no querían perderse la 
oportunidad de ver un espectáculo 
aéreo sin precedentes crecía por mi
nutos.

Tanto era así que las caravanas de 
coches,- kilómetros y kilómetros de 
ellos, nos hacían imaginar que está
bamos en plena salida veraniega o de 
puente. Pero ni muchos menos, la 
gran cantidad de vehículos, un hecho 
que podría considerarse lógico dado 
lo novedoso del acto que iba a tener 
lugar, se convirtió en una anécdota

molesta, a pesar de que el acceso a la 
base estaba garantizado cuando me
nos desde cinco puntos distintos.

Una vez dentro, y después de que 
los taxistas se aprovechasen de la 
inexistencia de autobuses urbanos 
con parada en el complejo militar, 
estableciendo unas tarifas de 800 pe
setas, todo era mirar al cielo y delei
tamos con las varías decenas de avio
nes del Ejército del Aire que sobre
volaban sucesivamente Torrejón y 
sobre todo con los que fueron estre
llas de la jomada, dos cazas de fabri
cación soviética Mig-29 pertenecien
tes a la Fuerza Aérea checoslovaca.

Al mismo tiempo que paseábamos 
por las, en condiciones normales, pis
tas de aterrizaje, aviones de época de 
la fundación Infante de Orleans nos 
sorprendían con su presencia, un te
soro que dicha institución se afana 
en conservar.

Los que más llamaban la atención 
eran unos modelos de grandes di
mensiones, que posteriormente supi
mos se trataban de los famosos Phan
tom, según nos dijeron los soldados 
encargados de su custodia, quienes 
no pudieron reprimir una sonrisa an-

Pocos minutos estarían sentados. 
Una fuerte lluvia les obligó a res
guardarse en un hangar, donde los 
periodistas de los diversos medios de 
comunicación presentes en el acto 
les interrogamos sobre el futuro uso 
de la base.

El representante de la cartera de 
Defensa insistió en que "seguirá sien
do militar”, opinión que dista del de
seo que manifestara la pasada sema
na el alcalde de Torrejón, José Pina, 
de que se destinara una parte de su 
superficie al desarrollo de la indus
tria en el municipio.

Vargas aprovechó el provisional 
retiro y la improvisada rueda de 
prensa para alabar al ejército espa
ñol que en actos como el de este do
mingo, según el ministro, "ha demos
trado su profesionalidad”.

Transcurrida cerca de media hora, 
la tribuna volvió a llenarse de públi
co y autoridades. Como suele ocurrir 
en estos actos siempre se echa de 
menos a alguien. Este fue el caso, 
precisamente, del alcalde torrejone- 
ro. Rumores que corrían de boca en 
boca aseguraban que no se le había 
invitado, hecho que con posteriori
dad desmintió a este semanario. Por 
lo visto le fue imposible asistir dado 
que se encontraba fuera de la ciudad.

Eso sí, pudimos ver al concejal de 
Hacienda, Alberto García Herréiz, y 
al de Seguridad Ciudadana, Rafael 
Pareja, que por la conversación de 
más de un minuto con el ministro- 
García Vargas hacía pensar que se 
conocían de tiempo atrás, tal vez de 
sus tiempos de guarda espaldas de 
Alfonso Guerra.
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Torre de Control de la Base Rafael Pareja, concejal de Torrejón y el ministro de defensa, García Vargas

Unos camiones militfires convertidos en servicios para la ocasión Público asistente a este acto

Cuando ya nos íbamos pudimos 
ver escenas de lo más curioso. Apar
te de numerosos puestos de venta de 
objetos militares como gorras, insig
nias, camisetas con el emblema del 
avión de combate "Tomcat" y otros

de comida y botes, que no excedían 
en el caso de las bebidas de las 100 
pesetas, además de regalar una bolsa 
de patatas al comprar otra, nos topa
mos, casi por casualidad, con unos 
servicios habilitados para la ocasión

en el interior de unos camiones mili
tares, tanto por su color -verde ca
qui- como por su forma, que al me
nos olían bastante mejor que cual
quier sevicio público, tal vez por eso 
estaban tan solicitados.

Celia Iglesias/Antonio R. Naranjo
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RREJON DE ARDOZ (Polígono El Juncal y El Arrope)
Esto que Vd. ve son...
MEMORIA DE CALIDADES PISOS DE LUJO

llll/SOLADOS Y ALICATADOS. SUELOS: Salón,hall de entrada, co
cina y baños en MARMOL crema marfil. Suelos de habitaciones y pasi
llos en PAQUET DE ROBLE formato 00x7, rodapié del mismo material. 
PAREDES: de baños y cocinas en GRES grande de gran diseño, uno 
de los baños totalmente terminado en MARMOL crema marfil, inclu
yendo la endimera del lavabo.

¡V/ AISLAMIENTOS. FACHADA: Cámara de poliestireno 5 cm, pro
yectado. Separación entre viviendas, doble tabiqwue con cámara de 
poliestireno excluido 5 cm. Aislamiento anti ruidos e hueco de ascen
sor y bajante.

POLIGONO EL JUNCAL Y EL 
ARROPE (entre Las Avda. de la 

Constutción y la Avda. de M adrid)

VISITE PISO PILOTO 
Se sorprenderá gratamente

INFORMACION Y VENTA: Tel. 671 48  80
(En el próximo número seguiremos informando más detalles de.estas JOYAS DE PISOS)

FUTBOL

Fase de Ascenso a la 
Segunda División B

GRUPO A -4

ALCALA 3 Carballiño 2 
Lealtad 2 Astorga 0

EQUIPO PUNTOS

FUTBOL SALA

Primera eliminatoria de la 
Copa de la Liga

Barcelona 9 TDM Costada 3 
Almazora 12 Cuéllar 1 
Garvey Jérez 7 Redislogar 9 
Egasa Chaston 3 Segó 4 
Penzoil Marsanz 7 Interviú 2 
Univ. Salamanca 8 Gran Canaria 6

LA
ESGARAVITA,

S.L.
Marisquería-restaurante

Ofertas especiales en sus 
salones para la celebración de 
ACTOS, REUNIONES, JUNTAS, 

EXPOSICIONES, BODAS, 
BAUTIZOS, COMUNIONES, etc. 

(Capacidad 140 personas)

Camino de los Afligidos, local 55. 
Polígono La Esgaravita 

Alcalá de Henares.

Tels. 882 76 61 y 
882 88 00

1 Lealtad 2
2 ALCALA 2
3 Carballiño 0
4 Astorga 0

CAMBI
HENARES

EL SEMANARIO 
DE LA COMARCA
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Abel Martín, presidente del Club Municipal de Tenis

«LA MARCHA DE BARRERA SERÍA LO MEJOR 
PARA EL DEPORTE DE ALCALÁ DE HENARES»

Abel Martín

"Un deporte sin Barrera" es el lema al 
que se apunta el presidente del Club Mu
nicipal de Tenis de Alcalá de Henares, 
Abel Martín, cuando propone la reforma 
más urgente para conseguir el buen fun
cionamiento de una institución familiar 
entre los alcalaínos como es la Ciudad 
Deportiva "Virgen del VaT.

Este club está a la espera de recibir 
una notificación en la que se le comunica 
la no concesión por parte del Consejo de 
Administración, máximo órgano rector 
del polideportivo, de tres pistas para en
trenar, cuya consecuencia directa es la 
imposibilidad de crear su propia escuela, 
carencia que implica, según las normas 
del compejo deportivo, en manos de 
Martín, su salida inmediata de la peque
ña habitación que utilizan como sede 
desde principios de la década de los 
ochenta, momento de su fundación.

-¿Está tan seguro de que se les dene
gará la cesión de tres canchas de tenis?

-Así es, en estos momentos ya sabe
mos que se han pronunciado negativa
mente, con cinco votos en contra y tres a 
favor.

-Usted dice que hace menos de un 
mes mantuvieron una reunión con el 
concejal de Deportes, Jesús Domínguez 
Lazo, en la éste les prometió dichas pis
tas.

-Eso dijo al principio en presencia 
del abogado del club, pero luego debió 
de cambiar de parecer porque no acudió 
a una cita posterior en la que se suponía 
concretaríamos lo hablado días antes.

•¿Cree entonces que están siendo ob
jeto de una campaña para "acabar" con 
ustedes por parte del Consejo de Admi
nistración, en el que también está pre
sente el edil de Deportes?

-Le diré que cuando nosotros entra
mos como nueva junta directiva, en el 
mes de febrero de 1991, empezaron a 
surgir los problemas, y desde entonces 
todo son trabas por parte de la mayoría 
de los miembros del Consejo.

•¿Por qué ahora y no antes?
-La razón es muy simple. Cuando nos 

hicimos cargo del club, tras dimitir el an
terior presidente, llevamos a cabo una 
auditoría por medio de la cual descubri

mos que el entonces director técnico, Vi
cente Mendieta, era dueño y señor de to
do, manejando a su antojo el dinero, en 
contra de lo que marcan los estatutos. Fi
nalmente, presentaría su dimisión, y a 
partir de este suceso, Eduardo Barrera, 
director gerente de la Ciudad Deportiva 
y amigo íntimo de Mendieta y el amo de 
todo, se puso en nuestra contra.

■  ENEMISTADES PERSONALES

-O sea, que la negativa a darles las 
pistas y a que monten su propia escuela, 
que ya tuvieron, se debe a enemistades 
personales.

-Ahora parece que sí, pero por su 
parte. Ellos fueron los que entregaron a 
dedo la dirección de la escuela municipal 
de tenis a la cooperativa Porteal.

-Cuando habla de "ellos", ¿a quién se 
refiere en concreto?

-Pues a Eduardo Barrera, quien sin 
tener derecho a voto en el Consejo Rec
tor su voz vale por todos los votos; al 
presidente del club de atletismo Aja, 
Santamaría, que es además repre
sentante de los deportes colectivos en

Alcalá y, sin embargo, como desea me
terse en nuestro local, se permite el lujo 
de criticar a los clubes en lugar de defen
dernos y afanarse en echarnos; a Félix 
Moreno, presidente del Juventud Alcalá. 
Este, al igual que Santamaría, es nuestra 
voz dentro del Consejo, curiosamente sin 
que los hayamos elegido nosotros.

-¿Cómo se explica que los repre
sentantes de los clubes no los votasen 
precisamente los interesados?

-Es una irregularidad más de las que 
existen en el deporte de Alcalá, sin duda 
la marcha de Barrera sería lo mejor, y 
para luchar contra ello estamos promo
viendo la creación de una coordinadora 
de clubes de todas las disciplinas depor
tivas.

•¿Será la lucha de los pequeños con
tra los grandes?

-Lo que está claro es que empezamos 
a organizamos. De momento somos de la 
misma opinión e intención entidades im
portantes en Alcalá como el Avance, Na
ya, Club Natación Alcalá y algunos más.

-¿A quién beneficiará esta "rebelión"?
-Al deporte, sin duda.

Celia Iglesias
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Fútbol Sala

( ¡ P  « S H O W »  D E L  ¿ K
Cancha: Pabellón Joaquín Blume. Lleno hasta la bandera.
Sábado 30 de mayo. 18,30 horas. Primer partido de los cuartos de final de la Copa 
de la Liga.
Resultado: Penzoil Marsanz 7 Interviú Boomerang 2
Penzoil Marsanz: Cancho, Cazorla, De la Torre, Jorge, Paulo Roberto, Richard, Mi- 
guelín y Celso.
Interviú Boomerang: Jesús, Fernando, Julián, Lorente, Morruga, Carosini, Alvaro, 
Caco, Julio, Agustín y Rubio.
Arbitros: Arnedo y Murillo. Córdoba. Muy bien.

El duelo entre Morruga-Paulo Roberto fue una constante en este partido

La emoción, los goles, el espectá
culo y el derby nuevamente se 
dieron cita en el pabellón de 

Torrejón, rememorando esa fasci
nante final de la liga el año pasado, 
en la que el club de Alcobendas, el 
Interviú, se proclamó campeón.

Desde el primer minuto los torre- 
joneros pusieron cerco a la portería 
defendida por Jesús y en el siete, co
mo no, Paulo Roberto con la izquier
da y de bolea consigue el primer gol 
para su equipo.

El Penzoil realiza un trabajo a 
destajo, con una gran presión sobre 
los hombres de Saorín (entrenador 
del Interviú), y con continuas captu
ras de balón, consiguiendo nueva

mente otro gol en el minuto 19 y por 
medio de su goleador, cabeza pen
sante y estandarte, Paulo Roberto y a 
falta de 9 segundos para la conclu
sión del primer tiempo, falta de Lo
rente sobre Celso, falta sin barrera y 
Paulo Roberto consigue el tercer gol.

■  DOMINIO TORREJONERO

Un primer tiempo de total domi
nio torrejonero que no dejó a las es
trellas del Interviú realizar su trabajo 
ya que ni Carosini ni Morruga estu
vieron a la altura de las circunstan
cias. Al final de este primer período 
Alvaro perdió los nervios y fue ex

pulsado por los colegiados por sus 
continuas protestas y Paulo Roberto 
segundos antes de su conclusión 
abaldonó la cancha por una lesión.

En este segundo tiempo siguió el 
"show" de los locales y sin Paulo Ro
berto en la cancha, en el minuto 5 
Miguelín que salió en este segundo 
tiempo consiguió el cuarto gol.

El equipo de Alcobendas parecía 
una caricatura y sus hombres unos 
muñecos maniatados por un Penzoil 
que salió con una única consigna: la 
victoria. Jesús el portero del Interviú 
fue su mejor hombre ya que sin él no 
hubiera metido siete sino (¿atorce el 
equipo del Penzoil.

En el minuto ocho el Interviú 
acorta distancias gracias a Julián, las 
réplicas son constantes y el Penzoil 
gracias a De la Torre (ex-jugador del 
Interviú) consigue el quinto. Dos mi
nutos más tarde Agustín consigue su
bir el 2 al marcador para su equipo.

El partido fue un torrente de ata
ques, oportunidades de gol y espec
táculo en suma, consiguendo rematar 
la faena los hombres de Julián He
rrero con los goles de Paulo Roberto 
y de Miguelín que pusieron del defi
nitivo 7-2 en el marcador.

En los últimos compases del parti
do, los porteros fueron los protago
nista del encuentro, el cancerbero vi
sitante Jesús, el mejor de su equipo, 
es expulsado por haber cometido 
tres faltas y el guardameta Cancho es 
retirado de la cancha por una lesión 
fortuita con un jugador del Interviú, 
tras haber realizado tres paradas 
consecutivas.

Quizás en el Interviú se dejó no
tar el bajón anímico por la elimina
ción en la liga por parte del Pozo de 
Murcia y en Torrejón no fue el equi
po de siempre con continuas pérdi
das de balón y de nervios. El Penzoil 
fue el justo vencedor.

Gonzalo de la Vega 
Luis CambU
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Campeonato de España junior de baloncesto

EL JUVENTUD ALCALA 
SEXTO CLASIFICADO

Entre los días 26 y 31 en la ciudad de 
La Coruña se dieron cita los XXIII 
Campeonatos Junior de Baloncesto mas
culino, en el cual el basket alcalaíno es
tuvo representado por el Juventud Alca
lá, consiguiendo el sexto puesto.

En dicho campeonato que por cierto 
será el último, ya que la categoría junior 
desaparecerá en la próxima temporada, 
hubo ocho equipos divididos en dos gru
pos: en el A: CAI, Unicaja Ronda, Gra- 
nollers y el Juventud Alcalá y en el B: 
Real Madrid, Barcelona, el Vital Kutxa y 
el Claret de Las Palmas.

El Juventud Alcalá se enfrentó en el 
primer partido ante el Granollers per
diendo por 79-52. En la primera parte 
reinó la igualdad perdiendo tan sólo por 
7 puntos: 42-35. Sin embargo, en la se
gunda parte los catalanes se motraron 
más serios en rebotes y con un gran 
acierto en los tiros, los alcalaínos no pu
dieron reaccionar ante la avalancha cata
lana.

En el segundo partido, los complu
tenses ganaron su partido ante el CAI 
Zaragoza por 93-86, el primer tiempo 
terminó con ventaja alcalaína de 3 pun
tos: 48-45. Este encuentro fue quizás el 
mejor de todo el campeonato, en el cual 
los dos equipos se ejercitaron a toda me
cha y se vio un gran espectáculo balon- 
cestístico de ataque y contrataque. El 
más destacado del "match" fue Roberto 
Torres que consiguió 32 puntos, aunque 
no sólo esto fue la clave sino que sus 
compañeros hicieron un partido muy 
completo, con Calvo consiguiendo 18 
puntos y Cantó otros 18.

El equipo de Eduardo Sanz tuvo un 
gran porcentaje de tiro y sobre todo en 
los tiros libres en los últimos minutos, 
consiguiendo al final una ventaja de siete 
puntos: 93-86.

■  DECISIVO Y POLEMICO 
ENCUENTRO

En el tercer y decisivo partido, el Ju 
ventud Alcalá salió derrotado por el 
Unicaja de Ronda por sólo dos puntos: 
69-67. Este era el partido donde se juga
ban los dos equipos la posibilidad de cla
sificarse para las semifinales y los mala
gueños lo consiguieron.

Fue un encuentro totalmente iguala
do, terminando la primera parte con un 
significativo 38-38. El partido discurrió 
con una gran igualdad, a falta de un mi
nuto y medio los complutenses ganaban 
de 5 puntos: 65-60, empatando el en
cuentro los malagueños que consegui
rían un parcial de 9-2 y a falta de 33 se
gundos el marcador registraba un 67-67.

La posesión era del club alcalaíno y 
hacen falta a Martín en acción de tiro 
consiguiendo canasta, los árbitros anu
lan la canasta indicando que no era ac
ción de tiro, al no tener el Unicaja más 
de siete faltas, el Juventud Alcalá tuvo 
que lanzar de banda. En la siguiente ju 
gada, un jugador andaluz roba el balón 
pisando la línea de banda y los árbitros 
no dieron al conjunto alcalaíno una nue
va cuenta de treinta segundos.

Al final, el conjunto malagueño con
siguió dos nuevos puntos y la victoria fi
nal por 69-67.

Tras la pesadumbre no sólo por ha
ber perdido el encuentro sino la forma 
de hacerlo, el conjunto del Juventud Al
calá se jugaba el quinto puesto ante el 
Vital Kutxa, filial del Taugrés, que ven
ció con comodidad por 85-68.

El entrenador alcalaíno puso en liza 
a jugadores que en los anteriores parti
dos no lo hicieron y los vascos fueron ne
tamente superiores venciendo por dieci
siete puntos.

■  CLASIFICACIONES FINALES

La clasificación general fue la si
guiente: 1° Barcelona, 2° Real Madrid, 
3° Granollers, 4® Unicaja Ronda, 5® Vi
tal Kutxa, 6® Juventud Alcalá, 7® CAI 
Zaragoza y el último el Claret de Las 
Palmas.

En la final, el Barcelona consiguió 
ganar al Real Madrid por 67- 60, siendo 
el equipo azulgrana el equipo más com
pleto, con hombres experimentados in
cluso en ACB como Esteller y sobre to
do, el base Galilea.

Por último decir, que Roberto Torres 
fue el jugador más completo del Juven
tud Alcalá durante todos los encuentros 
disputados con una media de unos vein
te puntos por partido.

LIBRE
DIRECTO

«EL REY 
PAULO»

Luis Cambil

Si en todas las actividades hay 
alguien que sobresale, como Fu
tre o Butragueño en fútbol, o Pi
casso en la pintura, en el fútbol 
sala existe un astro, alguien que 
destaca sobre los demás y ese es 
un joven brasileño llamado Paulo 
Roberto.

El carioca convierte en espec
táculo el simple tocamiento del 
balón con sus pies, no lo golpea 
sólo lo acaricia y sus lanzamientos 
son como verdaderos obuses, no 
todos son goles, claro, pero si no 
acaban en gol los porteros se de
ben esforzar en que no lo sean o 
los propios postes son los encar
gados de evitarlo.

Dicen que los astros en este 
deporte son los archifamosos Ca- 
rosini, Morruga, Chico Lins y el 
ahora jugador de moda, el nacio
nal Vicentín, que juega en el Po
zo de Murcia (verdugo del Inter
viú Boomerang), pero yo particu
larmente pienso que el brasileño- 
torrejonero es el más completo, 
es capaz de por sí mismo de de
cantar un partido con alguna ac
ción individual de las suyas y el 
mismo ganar un encuentro.

El Penzoil Marsanz es un gran 
equipo y un gran equipo necesita 
un gran director de orquesta y 
Paulo Roberto además de direc
tor es un gran músico, trabaja 
también a destajo robando balo
nes a diestro y siniestro y además 
crea espectáculo con driblings o 
regates majestuosos y lanzamien
tos a portería que hacen vibrar a 
una afición que está identificada 
por completo a los suyos y con su 
estrella, Paulo Roberto, que sin 
duda ha salido de la típica y depu
rada escuela brasileña.
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Remontó por dos veces el resultado

PfIRTIDflZO DEL (ILCflLfi
Campo: Estadio Municipal El Val. Pocos espectadores. El primer tiempo fue presidi
do por la lluvia.
Domingo 31 de mayo. 11,45 horas. Primer partido de los play off de ascenso a Segun
da División B.
Resultado: Alcalá 3 Carballiño 2
Alcalá: Alía, Rubio, Barrero, Moya, Antonio, Jaime (De la Torre), Luis García, Javi, 
Quique y Bravo (Caballero).
Carballiño: Sito, Ariel, David (Plácido), Neyra, Gil, Ney, Peluso, Javier, Santi, Cerne- 
da y Piñeiro.
Arbitro: Hernández Velázquez. Regular. Mostró dos taijetas amarillas a Moya y una 
a Gil y a Alía y roja al gallego a Ariel.

El partido estuvo continuamente interrumpido por las faltas

Empezaron los play off por el as
censo y el Alcalá lo hizo con 
buen pie, aunque sufrió mucho 

para conseguir la victoria, demos
trando los complutenses la garra y la 
rabia que llevan dentro, consiguien
do levantar el resultado en dos oca
siones.

La lluvia fue la protagonista du
rante buena parte del primer tiempo, 
lo que hizo dificultar la práctica del 
fútbol. El Alcalá consigue en estos 
minutos de tanteo acercarse a la por
tería de Sito y los gallegos demostra
ron tener una gran técnica individual 
y unos delanteros incisivos, como

fueron el ariete Santi y el extremo- 
Piñeiro.

En el minuto 22 Moya, el libero 
alcalaíno, es expulsado por el cole
giado Hernández Velázquez, al mos
trarle la segunda taijeta amarilla, és
ta vez por protestar. Difíciles se les 
pusieron las cosas a los hombres de 
Clemente.

Por esta circunstancia, el técnico 
complutense coloca a Luis García 
como libero. El joven Bravo realizó 
el mejor partido de la temporada, lu
chando todos los balones y cuajando 
un completo partido. En el minuto 
42 Piñeiro lanza una falta muy peli-
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grosa que por centímetros no acabó 
en gol.

En el 46 Bravo tuvo una ocasión 
clara de marcar al no llegar por esca
sos centímetros a cabecear un balón. 
En el minuto 52 golazo del once ga
llego Piñeiro desde fuera del área.

El colegiado alargó este primer 
tiempo nada menos que diez minu
tos, ya que fueron constantes las pér
didas de tiempo por

las numerosas lesiones que hubo 
durante este primer período.

En este segundo tiempo, tras la 
arenga particular de Clemente, el Al
calá salió aún más motivado si cabe y 
en el primer minuto Javi sólo ante el 
meta Sito deja pasar una clara oca
sión de marcar. Diez minutos más 
tarde llegaría el gol alcalaíno: cabal
gada de Antonio, pase de éste a Jai
me y éste de fuerte tiro bate a Sito.

Sería expulsado el lateral derecho 
Ariel por una fuerte patada a Anto
nio. La emoción subió por momen
tos ya que el Carballiño no se con
tentó con el empate y siguió atacan
do consiguiendo adelantarse nueva
mente en el marcador por un penalty 
que realizó Alía sobre Santi. Plácido 
sería el encargado de batir al cancer
bero alcalaíno.

■  REPLICA ALCALAINA

El Alcalá siguió esforzando su 
máquina y en el minuto 27 Barrero 
desde la derecha y sin apenas ángulo 
de tiro introdujo el balón en la por
tería de un sorprendido Sito. La ale
gría fue inmensa no sólo en las gra-
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Bravo fue el jugador más completo de todo el encuentroDani consiguió el tercer gol

das sino en el banquillo alcalaíno que 
cada gol era una verdadera fiesta.

Por segunda vez se empataba el 
'partido y el Alcalá siguió luchando y 
el Carballiño también, estas dos co
sas hicieron que se viera sobre el 
Municipal del Val un bello espectá
culo entre dos equipos que sólo bus
caron la victoria hasta la extenua
ción.

El Alcalá llegó a embotellar a los 
jugadores norteños, con ocasiones 
clarísimas de Antonio y sobre todo 
una de De la Torre que sólo tenía 
que empujar un poquito el balón 
(pero no lo hizo) y en el 39 llegó el 
delirio, el no va más, balón que le lle
ga a Dani de un rechace, ve al porte
ro gallego adelantado y en una pre
ciosa vaselina consigue el 3-2. No se 
podía pedir más a un partido y el ter
cer gol fue festejado con abrazos y 
los jugadores alcalaínos fueron todo 
una piña sobre Dani. Al final del par
tido y con el 3-2 en el marcador, el 
público despidió a los suyos con una 
increíble ovación, por la lucha, sacri
ficio, garra y trabajo de trece hom
bres que se dejaron el alma en el Es
tadio Municipal El Val.

En la rueda de prensa, Clemente 
hizo estas declaraciones: "Nosotros 
una de las virtudes que tenemos es 
que hemos confiado en nosotros mis
mos, ya que muchas veces nos hemos

encontado solos y aquí en Madrid 
nadie pensaba que eramos un equipo 
para entrar en los play off y ellos han 
tenido fe en meterse".

"El partido se ha complicado, por
que el Carballiño es un buen equipo, 
técnicamente anda muy bien y ade
más el Alcalá se quedó con un hom
bre menos, y de las características de 
Moya, después de las conversaciones 
en el descanso les dije que esta se
gunda parte era tan tremendamente 
fácil como que Dios iba a premiar lo 
que Alcalá había Jiecho y sencilla
mente se pusieron a correr, a traba
jar y remontaron el partido por dos 
veces. El Alcalá tuvo una conducta 
triunfante".

■  ARENGA EN LOS DESCANSOS

Clemente nos comentó sobre sus 
charlas con los jugadores en el des
canso: "Este año nos han criticado fa
vorablemente que en los descansos 
cuando yo hablaba con los jugadores, 
era un revulsivo en la segunda parte 
y el jugador lo que tiene que hacer es 
hacer lo que sabe, confiar en sí mis
mo y trabajar los noventa minutos ya 
que hasta el rabo todo es toro".

"El Carballiño es un equipo que 
juega y deja jugar al fútbol y a noso
tros nos han dejado unos espacios y

lo hemos sabido aprovechar. Tanto 
Santi como Piñeiro son dos grandes 
jugadores. Para mí la clave del parti
do fue el 0-0 y la expulsión de Mo
ya".

"Yo soy agradecido a mis jugado
res y he agradecido el trabajo de Mo
ya durante toda la temporada, pero 
su expulsión la ha buscado, manten
dré una conversación y le tiraré de 
las orejas. Nosotros no vamos a tener 
ningún problema para viajar a Astor- 
ga porque somos veinte, si no viaja 
uno viaja el otro, porque por ejem
plo tanto Bravo como Alía que no 
jugaban normalmente hicieron un 
gran partido".

Sobre su propio futuro y la posibi
lidad (poco probable) de que conti
núe la próxima temporada en el Al
calá, comentó lo siguiente: "José 
García Rojas le considerp un buen 
amigo y un presidente digno, pero 
hay cosas que hablar, en ningún mo
mento he dicho que aunque siga 
García Rojas yo siga entrenando al 
Alcalá, en cuanto a mi futuro puedo 
decir que hasta el 30 de junio tengo 
contrato con el Alcalá y en esa fecha 
Dios dirá lo que voy a hacer, estoy 
agradecido al Alcalá por haberme 
llamado y el Alcalá creo que debe es
tar agradecido por haber venido y 
por trabajar”.

Luis Cambil


